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錫安教會 2014 年 3 月 16 日分享 

第一章：2013 年 11 月 Webbot 內容 

30）從太空而來的能量，將會導致大停電及北美交由軍人接管 

31）聯邦儲備危機導致銀行家推出「控制概念方程」 

32）人們知道銀行家作出思想控制而引發反抗 

33）不同情況的洪水 

34）稅務危機 

35）社會醒覺現象 

36）銀行戰爭 

37）銀行家被行刺事件 

38）2014 年是人類最興奮的一年 

39）餓死那隻獸（Starving the Beast） 

40）「震動」和「急速轉變」 

41）自我組織（SOC）出現時社會崩潰的先兆標記 

42）大匯集、大匯合 The Great Meeting。 

43）擁有日本武士精神的一群人 

44）UFO 

45）Webbot 總結 

第二章：問答篇 

問題一：早前提及鳳凰從灰燼中復活，是因舊的體制崩潰，新的體制出現。其實，現時的量化寬鬆

政策，如繼續下去時，比特幣是否一個等待現在的貨幣崩潰的後著呢？ 

問題二：當弟兄姊妹嘗試去購買比特幣時，會否出現一個情況，就如過往在買賣股票時，弟兄姊妹

會湊合一起去買，但一段時間過後，問題便會發生，例如有些人會起貪念。那麼，弟兄姊

妹應否委託其他人去購買或是數人一起湊合去購買比特幣呢？ 

問題三：以往教導投資的時候，都會教我們高放低買，同樣，弟兄姊妹們都會以這概念看待比特幣，

那麼，是否需要提醍弟兄姊妹，將來比特幣真的升值到 1,000 萬或 2,000 萬一個時，其實都

不可以全部放售？因為到時如果全都放售的話，手上便會拿著將會變成廢紙的貨幣，但將

來比特幣卻會變成唯一的貨幣。 

問題四：使用比特幣時需要對電腦有所認識，教會裡有些年長的肢體，對這方面的認知較慢。那麼，

比特幣與實金、實銀的關係是怎樣呢？ 

問題五：Webbot 顯示，比特幣的價格將會飆升。現時，銀的價值也會緊接飆升。當我們看到這兩樣

東西的價值不斷地飆升，我們的心態是否需預備「全球性海岸線事件」或準備旅行？ 

問題六：人們以比特幣作交易時，需要向比特幣系統提供一個以數字組合成的地址。初時，地址最

少是 27 個數目字，最多是 34 個。發展到今天，現在大部分比特幣的地址竟然是 33 個數字。

這不知是否巧合，還是與共濟會有關呢？ 

問題七：新一期 Webbot 提及（SOC）自我組織的人，他們能好像日本武士一樣，藉著網絡能夠與很

多人溝通，去幫助很多不同的人。就這方面，與我們會否有一個特別的關係呢？ 

問題八：既然 Freemason 發明了比特幣，但為何他們不是最富有，也不是獲得最多金錢？他們是大

富翁，可以印製大量金錢，當然成為銀行家，就可以取得最多的金錢。但原來他們最終的
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目標並非要賺取大量金錢，而是讓事情普及化，所有人都依賴比特幣之後，繼而轉用晶片

（chip）以奪取人的性命。這便解釋了為何他們使用比特幣不是為了發財。 

問題九：比特幣是由共濟會（Freemason）所設計，然而，按著 Webbot 顯示，比特幣是針對毀滅富

有人士的財富，這就如比特幣是用作攻擊共濟會自身一般，我們該怎樣宏觀地去看這件事？ 

第三章：總結感言 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師開始分享 2013 年 11 月的 Webbot 內容。Webbot 能夠說出不同事件的先後次序，

但預測發生年份卻未必準確。例如有關比特幣（Bitcoin）升值，其真實發生的時間，與預期發生的

時間相差了七個月。但 Webbot 仍然值得我們分享的原因是：Webbot 比世上任何一個系統及先知也

更加準確，甚至過去十年也如此準確。再者，Webbot 是電腦，Ciff High 不是一位基督徒， 

因此，其預測可以與《聖經》作「雙盲印證」。 

 

現在，就讓我們重溫上星期的 29 點 Webbot 的內容： 

 

1）偵察新紀元 

這是「全球性海岸線事件」的字眼，就是地球正在擴大。因此，北非斷層繼續分裂，機場會繼續更

改名稱，人造衛星會重新編排定位，暴戾的火山爆發、地震，新的地土、海底長出來的新的山，這

些字眼會愈來愈多。 

 

   

 

2）新的風力 

Webbot 提到，當地球擴大，會製造極端風力，因此，將會出現一些完全刷新紀錄風力的字眼。 
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3）未來 40 年，地球每天的時間改變了  

因為當地球擴大後，太陽與地球之間的距離和地球運行一年的時間會延長。地球每天 24 小時的長度

不但會改變，並且會出現極端氣候。 

 

 

 

此外，接下來的四十年，地球上大部分人口會消失。而《聖經》亦預言《啟示錄》中的十災，就是

指摩西的十災，同樣巧合地，摩西十災之後四十年，大部分以色列人都死在曠野。 

 

4）四十年後的變動 

這四十年間，由於地球的擴大，並與太陽的距離拉遠了，行走的軌跡也長了，因此，人們每天都會

面對極端的氣候、天氣和溫度，直至四十年後才會回復。但到那時，大部分人都已經是遊牧民族了。 
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5）地球與太陽及九大行星之間的關係，將會在接下來的二十年有很大的改變。  

 

 

 

6）如瑪雅年曆提及，2012 年是真正轉變的一年。按著 Webbot 所出現的資料，唯有 2012 年才是真

正的時代轉變，在將來的歷史，也會以 2012 年作為所有人類、地球、環境轉變的年份，進入一個新

的超頻世代。此外，從 2012 年開始，對人類的轉變會與之前有很大分別。包括礦物、食物受的打擊、

新的地形斷層的分裂、拉斷等字眼，還有很多大湖、大河、大的儲水池會產生。 
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7）福島事件 

現時，日本已經解決不了福島事件，並呈放棄狀態，其實，在 311 事件發生數星期後，主日已分享

到，當輻射燃料過熱，熔穿混凝土及地底，最終會接觸到地下水。但直到現在，日本才知道這個情

況會出現，並且表示不能解救。 

 

 

 

因此他們其實是刻意不理會，並且不作補救，為著刻意導致全世界面對核輻射污染，讓莫吉隆斯症

（Morgellons）在世上出現。Webbot 同樣解釋，福島事件是一個陰謀。當中，可能會出現人為的好

消息，但整體而言，這件事代表著危險、傷害、可怕，對北半球的嚴重影響。 



20140316   www.ziondaily.com 
 

 
 6 

 

 

8）二億二千萬人會因為核污染而北上 

這來自北美很多核反應堆遭破壞而導致人們需要北上，洛磯山脈東部會是問題最嚴重的地方。 

 

 

 

9）太陽的變化 

Webbot 提到，好像被鞭打的痕跡、星星狀的斑點或物體會出現在太陽表面上，接著，會出現好像老

虎的條紋，這種現象令官方大吃一驚。各國也解釋不了，因此，會虛構一些理由出來。 
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10）暴烈的風  

地球經擴大導致表面面積增加，令風的速度和破壞力更加龐大。這與地球的噴射氣流有很大關係，

而劇烈的風會持續 90 年，導致很多人死亡，甚至人們不能用帆船作為交通工具。  

 

   

 

11）風導致洪水，產生「氣候悲劇」。 

 

 

 

12）傳媒為了讓人誤會這時代出現的極端氣候是正常的。因此，他們會開始轉變所用的字眼，使人

不會感到地球存在危險。如使用「冰河時期」、「冰川」或者「熔岩帽」（Lava Cap）等字眼。但不會

用「數千年一遇」、「從來未曾出現」的字眼。 

 

 

 

13）在 2014 年，全球溫度非常之嚴峻，冬天極冷、夏天極熱，溫差亦越大。當中出現「極端天氣」、

「虛弱」、「生命危險」等字眼。這些字眼早前通常出現於北半球，但從今年開始，會主力出現在南
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半球。如「out of places｣、「out of time｣的季節。 

 

 

 

14）南美洲天氣反常，出現大融雪： 

第一，導致本土洪水，令當地農作物、工廠、工業設施以及藥廠被毀； 

第二，導致國際以及其自己的國家失去很多外匯、產品和貨物； 

第三，導致越來越多人，對於預測季節和天氣失去信心。 

 

 

 

15）怪雲出現，甚至，美國或一些國家會用軍隊去對付這些「怪雲｣。傳媒刻意不會報道，政府亦不

會提及或解釋「怪雲｣產生的理由。因為這些「怪雲」似乎是由有智慧的生物控制，並且，最多出現

在北美。 
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16）海洋不正常的潮汐升漲  

當地球擴大，板塊每天擴大，導致海水升降的時間不是單單由月亮引力所引致。  

 

17）不正常的潮汐漲退，淹蓋了小港、小灣、小河，水卻不退去。 

Webbot 預測，這會於 2014 至 2036 年出現，並且，以「毛骨悚然」來形容。遠北和南半球的災情會

非常嚴重。 

 

18）海底的 Alien（外星人）在海底跟地球的國家打仗。而海底 Alien War 亦會產生怪異潮汐漲退。

海邊城市會被那些兩棲類的外星生物所侵略，但傳媒和政府均會盡量掩藏。 
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19）大財團會將財富轉入比特幣這種新貨幣現象 

很多大公司、大銀行會裁員及縮減公司規模。但在過程中，會盡量藉著傳媒的謊言，導致他們的股

票不會消失。但這做法，將會在 2014 年被人揭穿。 

 

20）比特幣將取代貨幣 

由 2014 年起，很多國家的紙幣根基會開始搖晃不定，貨幣價格有很大的上落，所以，有很多地方會

出現「以物換物」的現象，以減少損失，之後，人們就會運用金、銀和比特幣作為兌換媒界。  

 

 

 

21）地球的壓制  

全世界出現暴動、飢餓、貧窮；排隊數天去換取食物；無處不在的悲觀等字眼。 

 

 

 

22）全球人類會愛上比特幣 

當全球也承認經濟衰退，人首先會自動自覺地愛上比特幣，其次愛上貴金屬。因此，往後三年，越

來越多人會使用比特幣。 
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Webbot 顯示，這段感情的情敵就是美國、英國和歐洲國家等政府；但在這艱難的情況下，人們會更

加愛上比特幣，認為比特幣是屬於自己的。但這明顯是共濟會所製造的把戲，使人覺得政府和有錢

人憎恨比特幣，因此，普羅大眾會自覺地愛上比特幣。在 2014 年開始，比特幣會慢慢上升至天價。 

 

 

 

23）比特幣、黃金與白銀 

Webbot 顯示與比特幣有關的幾個字眼： 

第一，按部就班； 

第二，非常先進、被提升； 

第三，進步很快； 

第四，普羅大眾接受； 

第五，非常快，如洪水湧過來； 

第六，非常急速的演變； 

第七，眼花撩亂，使人覺得炫目； 

第八，人很喜歡它； 

第九，人非常滿意它等等這些字眼。  
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人除了愛上比特幣之外，亦愛上黃金和白銀。Webbot 顯示，從 2014 年開始，首先出現貨幣貶值；

其後，衍生工具消減，導致人們愛上比特幣。 

 

24）全球人類在 2014 的演變，出現創意大爆炸，百家爭鳴。 

這使到全球人類的做事方法變得棄舊迎新，但共濟會卻不喜歡這種趨勢。  

 

25）創新的「大爆炸」讓一群人藉著網絡成為文化的創造者 

文化創造者在網絡世界上公開示範嶄新的生活方式，如科技、技術、解決輻射等新方法，造成為新

的典範。很多群體會組合齊集一起，在網上收看錄像，學習怎樣適應新的生活。因此，這些字眼像

是描繪我們教會一般。  
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26）擁有武士道精神的群體 

這群人像有血源關係（Blood Bond），有如親生兄弟的關係。若以《聖經》角度解釋，他們就像一群

立了血約的人。他們自發地組織去幫助災民，他們的口號是「要成為眾人的僕人」。因此，Webbot

描述，他們像往日的日本武士，擁有武士道精神（samurai）。他們會服侍別人，亦對別人產生影響力，

是眾人的典範。 

 

 

 

27）「武士」的特質與他們突然消失  

Webbot 形容這群「武士」擇善而固執，愛人、關心別人和憐憫別人，亦十分委身，擁有信念，懂自

發和願意自我犧牲。全世界都被這群人影響，他們的影響力可延伸至一百年後。但他們在 2017 至
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2019 年期間，會大批地在世界上消失了。按著 Webbot 所提及，他們可能是自我犧牲了，但亦可能

是描述教會的被提。  

 

 

 

28）2014 年後，Webbot 出現「軍隊」和「意外」字眼。 

宇宙間不知名的能量影響了市場、世界的經濟，使到北半球有些國家實行軍法統治或由軍人接管。 

 

29）「攪動」的計劃會在 2014 年冬天出現。 

2014 年初，出現如：「偵察」、「偷襲」、「從事行刺」，「行刺是指行刺一些銀行家或聯邦儲備的人員」、

「關於私人報復」、「導致聯邦儲備可能消失」等字眼，並且，過程當中，死傷者多為銀行家。  
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總結感言部分，日華牧師提及，Webbot 使用標記（Marker）時，代表這些事件必然會發生，並且，

隨後，相繼預測的事情亦會發生。例如在一年前 Webbot 提及 2014 年會有銀行家被刺殺，卻假裝成

自殺一樣，這是比特幣升價和聯邦儲備危機的標記（Marker）。 

 

 

 

事實上，「全球性海岸線事件」發生前，也會有一些標記，例如 2006 年 Webbot 提及，全球經濟大混

亂，經濟動盪、混亂，銀行家被刺殺，卻偽裝成自殺一樣，這意味著，「全球性海岸線事件」一定會

發生。 

 

 

 

Webbot 提及，將來會有一群人是先知先覺的，但另一群人卻是完全趕不上。而最近分享比特幣的教

導時，同樣出現這個現象，就是弟兄姊妹要花上心思去學習，才能夠趕上。  

但教會卻是在多年來跟隨著神帶領，擁有前瞻性，能夠先知先覺，這將會是成為但以理和約瑟的最

基本條件。因為約瑟有著前瞻性，知道當時代的需要，他教導埃及法老王儲糧。但以理看到更遠，

知道由尼布甲尼撒王之後，直到世界的結束的人類歷史。 
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今個星期，日華牧師將會繼續分享 2013 年 11 月 Webbot 的內容。 

第一章：2013 年 11 月 Webbot 內容 

 

30）從太空而來的能量，將會導致大停電及北美交由軍人接管 

在 2014 年，從太空而來的能量將會導致大停電，這事件，會導致北美會交由軍人接管。Webbot 表

示，這將會是真實事件，也有可能是在互聯網上，因某些理由導致人們大幅度地討論，故此，這不

一定是真實事件。 
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31）聯邦儲備危機導致銀行家推出「控制概念方程」 

由於之前的動盪，導致聯邦儲備出現的危機，以致銀行家需要自救，他們自救而作出稱為「控制概

念方程」，這是 Webbot 於第 10 頁中所提出的。 

 

 

 

他們甚至會動用由以往 Freemason 的爪牙所採用的思想控制（Mind Control）技術，這是以往未曾使

用過的，直等到 2014 年才啟動，嘗試去改變人類的概念，帶動群眾思想，希望他們聚焦在其他事上，

使人不再計較某些事。 
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但他們這種自救的方法卻會導致嚴重的問題，因為在短時間內，很多人的思想都變得混亂，並且他

們的思想受到侵害時，思想會出現不正常的情況，並且維持數星期。這問題還會在數小時內，加劇

成為普世性的問題。並且，因為網絡的告密者，導致大眾都會知道真相並感到懷疑，以致情況更趨

嚴峻，人人也知道這是 Freemason 所做的。 

 

 

 

當 Freemason 啟動了思想控制的系統後，導致很多人出現抽筋、羊癇現象、思想混亂和空白等現象，

並且會維持一段長時間，持續數天至數星期不等，人們因此作出反抗。 

 

 

 

32）人們知道銀行家作出思想控制而引發反抗 

有些知情人士，但不知道會是某地出現的一群人，抑或是普世性的一群人，這些知情人士知道思想

控制這回事。就是知道銀行家這種「狗急跳牆」的行動，那麼，延伸至普羅大眾，大家都知道要找

銀行家報復。 
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因為，人們發現這思想控制的方法，導致一些小孩一輩子也患上腦死亡。這使人們反抗。而人們反

抗方式，就是破壞天線塔 ── 思想控制的發射站，這是我們曾分享莫吉隆斯症（Morgellons）時有

所提及，大球場便是發射站，屆時，人們會利用很多大貨車（Truck）、麻繩去拖垮和毀壞思想控制

天線塔。 

 

 

 

33）不同情況的洪水 

Webbot 強調很多不同程度的洪水，例如：經濟崩潰的洪水、擠提的洪水、人們往銀行排隊提款的洪

水等，這些洪水會很大量的發生。 
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一方面，人們會擠提，另一方面人們知道銀行家的秘密行動，然後去對付他們，並且，在經濟上出

現擠提、崩潰，人們便會對貨幣失去信心，導致上萬計（Ten of Thousands）的人被殺或自殺，這都

是在近數年會發生的事。雖然香港很少提及這類事件，但在歐洲，則有很多新聞報道是關於自焚、

自殺的，是源於歐洲經濟崩潰。 

 

 

 

34）稅務危機 

發展中國家和美國都面臨同一問題，便是稅務危機。在社會混亂的情況下，人民不繳稅，那麼，政

府便伺機停止很多社會福利，現時，美國的食品劵（Food stamp）也要停止，導致過百萬人缺乏糧食。

當奧巴馬做到如斯地步，真的不得了。 
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但在美國和很多發展中國家裡，這件事會更嚴重。政府伺機宣佈由於稅收不足，故很多社會福利將

會停止，但政府卻透過電視廣播要求人民繳稅，引致人民另立社區。因為「人民怎麼會願意繳稅？」

他們所繳交的稅款全都用於償還國債，所以，很多的稅項也幫不到人民，這是 2014 年時會發生的現

象。 
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35）社會醒覺現象 

接續數年內會出現社會醒覺的現象。除了全球人類推動社會醒覺外，但怪異地，Webbot 發現這與外

星戰爭有關，推動了全世界的醒覺。 

 

 

 

2014 年，很多 Freemason「打手」的秘密將會被公開，但這是 Freemason 也意想不到的。 

 

36）銀行戰爭 

銀行會公然開始一場戰爭，就是對所有另類貨幣作出抵制，這場銀行戰爭專門針對金、銀及另類貨

幣 ── 比特幣。但由於貨幣崩潰，導致出現很多代幣，其中最為明顯的就是比特幣，甚至在不用

宣佈的情況下，人會自動自覺選擇使用比特幣，這件事情即將會出現。 

 

 

 

銀行家指出，金、銀和比特幣都是不被信任的貨幣，更宣佈它們是差劣的貨幣。雖然他們如此說，
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但人卻會因為美金崩潰、美金霸權的消失，轉而購買金、銀和比特幣，甚至不放售。相反，人會否

定美金，世上有些地方甚至開始不使用美金，因美金帶來的損失實在很大。 

 

37）銀行家被行刺事件 

關於比特幣價格的狂升及聯邦儲備將會崩潰的其中一個標記，2014 年時，我們將會看見很多行刺事

件。他們會盡量保護政要和銀行家，但其實，是與聯邦儲備或銀行家合作的伙伴行刺他們的，就是

他們不滿意聯邦儲備及銀行家，故此要刺殺他們。這標記如「第納爾醜聞」報復般，讓我們知道貨

幣的轉變、銀行家的轉變已經正式開始，那些人會拼命愛上比特幣。 

 

 

 

影片：何謂伊拉克「第納爾」貨幣騙局 

「第納爾」（Dinar）是一種貨幣單位的普遍統稱，現時有數十個國家採用此種名稱的貨幣，常見於

現代中東及古時的歐洲地區。 
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就如中國和日本稱其貨幣為「圓」，美國人稱其貨幣為「Dollar」一樣，而現今伊拉克和科威特的貨

幣，就稱為「第納爾」，儘管它們是兩個不同國家發行的貨幣。 

 

 

 

現時，一個單位伊拉克第納爾（IQD）約等同$0.00086 美元，即$0.0067 港元。 
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其實，在 1988 年初，伊拉克第納爾兌換美元的比率還是 1：3.22，即一個單位第納爾可以兌換$3.22

美元，換言之，現今伊拉克第納爾的價值已經比 1988 年時眨值了 3744 倍。 

 

 

 

由於伊拉克的政局不穩，並發生了兩次美伊戰爭，從 1986 至 2003 年，伊拉克第納爾兌換美元的比

率已經由當初 1:3.22 下跌，一直徘徊在$0.33 至$1.32 美元之間。 
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在 2003 年 10 月，官方提供的伊拉克第納爾兌換美元的比率是歷史性的新低 1：0.00027。然而，從

2004 年開始，伊拉克第納爾開始回升到兌換美元的比率約 1:0.00068，截至現在，更回升到 1:0.00086

美元的兌換率。 

 

 

 

在過去幾年，市場上開始出現一個傳聞：美國政府會把伊拉克第納爾升值，甚至回升幾千倍，達到

1980 年代時的水平，因著這個傳聞，美國一部分的現役和退伍軍人，開始把手上的美元換為伊拉克

第納爾，希望有一天得到幾千倍的回報。不過，市場上大部分的專家均認為：這是一個不折不扣的

騙局，所以稱之為「伊拉克第納爾貨幣騙局」。 
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38）2014 年是人類最興奮的一年 

按著比特幣的顯示，即使不是千年，也至少過了百年，在過去數百年裡，2014 年是人類最興奮的一

年。這並不是說，有很多好事會發生，而是因為有很多人類不知道的變化和崩潰將會與答案一同出

現。當中會出現很多新事物、新答案和新創造。 

 

 

 

所以，Webbot 預告，2014 年將會是數百年內情緒最高漲的一年。當中特別針對創意、新事物、比特

幣、金和銀，並把人類對以前系統不滿意的現象，藉此為人類帶來迎新的意識，導致他們感到很興

奮。同時在過去很多不滿的舊系統亦會在這年中崩潰。 
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39）餓死那隻獸（Starving the Beast） 

Webbot 更仔細地形容，這種興奮不單全都來自好消息，有些是因為人對將來的未知之數，他們對將

來既充滿盼望，亦充滿恐懼，但由於對將來一無所知，導致 2014 年充滿很刺激的感覺。 

 

其中，Webbot 提及這種 SOC（Self-organized Collective ），即自我組織的群體，曾有一句口號，這

口號很像一句句子、又很像一個紋身、又很像一個旗號。那口號是什麼？就是「餓死那隻獸」（Starving 

the Beast）。 

 

 

 

不知為何，這口號將於 2014 年，短期成為一個先兆標記（Marker），將有很大的動亂，分隔人與人

之間的方向、行動和知識，就是純粹因著一句說話，餓死那隻獸（Starving the Beast）。 

 

這件事，如何區分整個世界的行動？將有一群人，是很大程度地改變世界的社團，另一群人，則會

覺得於動盪中的變動得太快，所以追趕不上。 
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因此，兩者在行動和知識上會有很大的分野，有些追趕不上的人，將有不良的行為，於全球經濟變

動出現的時間，他們會否定，甚至發生暴動等現象。 

 

 

 

若按資料顯示，這群人的感覺是如何呢？他們真正的經歷將是什麼呢？這群人就如於早上起來時，

突然發覺給予他們福利的公共設施和服務等，都不再支援他們的生活，他們的一切支援、救助， 

於一天內全都消失，於是暴亂和暴動因此出現。 

 

 

 

40）「震動」和「急速轉變」 

Webbot 提及「震動」和「急速轉變」。它說：「由 2014 年三月下旬開始，資料顯示，全球的樓宇、

貨幣、食物價格，還有大自然的地震及軍事等，Webbot 都以上述字眼形容它們。」亦即是說，「急

速的轉動」和「急速的震動」都是能形容 2014 年的 3 月，包括小至經濟市場、食物市場，及至全球

人口、美國，甚或 Freemason（共濟會）都會受到影響。這個演變跟宇宙有所關連，是來自宇宙的一
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股能量的影響。 

 

 

 

繼續接下來，在這段以前，先在此聲明，這一段由非基督徒、電腦所寫成，你需理解當中字眼表示

的是什麼。很有趣，在這個「全球演變」、「急速震動」的字眼中，相對的，又包括了另一組用以形

容的字眼，就是全球人類為了明白這個變動，甚或希望從這變動中尋求解救，而產生了一個「巫師

大復興」，一些似乎較神幻的人物或關於信仰的人物，給予了他們「明白」，讓他們理解，這從宇宙

而來的急速震動、急速影響的能量是在作甚麼。 

 

 

 

與此同時，當中許多受害而不懂面對的人，會於這段時間裡，不顧任何權威或政府，製造出許多抗

衡、反抗，甚至抗衡那些官方。 

 

41）自我組織（SOC）出現時，社會崩潰的先兆標記 

2014 年開始，這動盪使許多自我組織（SOC）的人站出來，然後會有一個現象產生，這群人會產生

一些事件，讓全球知道整個社會崩潰的先兆標記（Marker）何時出現。 
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就是當這些人站出來以後，官方會公開抗衡這些自我組織的人民。按 Webbot 顯示，那是美國的官方，

於經濟、政府崩潰的先兆標記（Marker）。就是 SOC 出現，並在這段時間自我組織，解決他們的經

濟問題、建築問題，解決住屋問題、福利問題，但官方會公開抗衡他們，沒收他們的住所和設施。 

 

 

 

這些人甚至自主地，如民兵一般，自我組織自衛隊。除了保護自己，幫助已破產的城市，或於城市

設施中幫助別人，給予支援和食物。但當這些人受到美國官方公開抗衡，並沒收他們的設施的話，

這其實已是一個先兆標記，就是整個政府將會崩潰。 
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42）大匯集、大匯合（The Great Meeting） 

當政府崩潰以後，會產生影響，並產生一個 The Great Meeting，就是一個大匯集、大匯合。這個大

匯集是甚麼東西？ 

 

 

 

原來，這個崩潰再加上美國、全世界的政治崩潰，當全球出現這個現象的時候，相對全球的 SOC，

就是這些自我組織的人民，他們就會聚集一起，去聽一群人的說話，而這群人好像藝術家一樣。如

剛才所說的，那是一群會自我犧牲的人。這群自我組織的人會走去聽這群好像藝術家的人的說話，

而且，這裡用上「教唆」這一個詞語，就是聽他們的教唆。 
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這個就是 The Great Meeting，這些人是藝術家，這群藝術家，告訴他們關於一些好的意見、一些創

新的事、一些生活裡面本身的品質，他強調是生活本身的品質，就是因這個 Great Meeting 使他們集

合一起。 

 

在這些 Meeting（會議）中，他們其實是全球性的，所以，是藉著網絡去聽的，這令他們有一些意想

不到的資料、共通的資料。他們用上以每小時計的時間去聽，這種互相學習，甚至，可以藉著聲帶，

藉著網絡這些資料，這種互相學習的 Great Meeting，導致他們在生活中互相聽取意見、學習人生當

中的品質。 

 

   

 

這一種現象，這個 Great Meeting 似乎是一開始了就永遠不會停，還常常也會有上千萬、甚至有上億

的人去聽，因為他說，是 hundred of millions，不是 hundred of thousands，而是 hundred of millions，

millions 是指上百萬人。所以，這是說上億的人，在這個所謂的 Great Meeting 當中去互相去學習。 

 

43）擁有日本武士精神的一群人 

這刺激出一群地球上的日本武士，Webbot 說這不是日本人，而是日本武士精神。這群藝術家般的人

活著是為了服侍和祝福人。他們是同心合意的一群人，其實是由 Great Meeting 刺激，而產生了他們。

Great Meeting 就是這群人的前身。 
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按 Webbot 所言，顯示那群人物當中的兩個人物，Webbot 顯示出當中一些名人，並浮現了這兩位名

人的名字。那兩位是名人會是其中一群，他們不是 Freemason，也不是 Freemason 的爪牙，也不是官

方人物，但這些人也是牽涉在內。他們能夠解決海洋的污染、醫治海洋、他們是醫療者，與這個詞

語有關。 

 

 

 

但他們所影響的人數非常之多，並且世世代代都有著這個影響。這些武士就如我所說，按他所說，

就是 Great Meeting 當中誕生出來的，就是人類藉著網絡，尋求自救的方法，因此，將很多事情去分

享出來，而誕生了這一群人。 

 

44）UFO 

有關 UFO，它提到「巫師」這個詞語，真的很奇怪。 
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在 2014 至 2015 年，UFO 的現實、真實性是會有更深一層的出現，這種出現導致現時世界上大部分

懂得「問米」，所謂藉著靈媒的人去接觸外星人，甚至出現有些被外星人拐帶的人，人們沒辦法解釋

這種現象，反而主要是巫師就能解釋到這種現象，這竟然在 2014 至 2015 年開始陸續出現這種現象。 

 

 

 

45）Webbot 總結 

Clif High 的最後總結，可以說是一個承認，就是他本身不承認瑪雅年曆的真實性，但現在，他最終

都因為 Webbot 的顯示，承認 2012 年是一個很有趣的年份，真的像瑪雅年曆所說的，不單是所說的

年份、日期都是準確的。瑪雅年曆所說的，當 2012 年 12 月 21 日之後發生所發生的事，都真的很準

確了。 

 

他提到，2012 年世界開始醒覺，但那種醒覺就好像醒了以後是不能返回一樣。他說 2012 年，按 Webbot

的顯示及至現在都一直準確，很多的轉捩點是在 2012 年 12 月 21 日開始，所以，在 2013 年已經看

見了。 

 

 

 

但按著 Webbot 顯示，2014 年也會繼續出現這種醒覺了而不會再返回的現象，真的由 2012 年 12 月

21 日這個 Marker（標誌）開始發生了，這醒覺不單是少部分人，甚至是全人類的一個大型的醒覺出

現了。 

 

第二章：問答篇 

問題一：早前提及鳳凰從灰燼中復活，是因舊的體制崩潰，新的體制出現。其實，現時的量化寬鬆

政策，如繼續下去時，比特幣是否一個等待現在的貨幣崩潰的後著呢？ 
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答：是的，無論是時間性、性質及《聖經》的預言，沒可能這麼巧合。 

 

 

 

加上 Freemason、敵基督的爪牙也知道自己的時間表，是因來自星際秘密的資訊，即是來自神、亞當。

按著《聖經》的預言，在這種現象下，將會配合那種貨幣的掘起，也就是比特幣，將全都應驗。 

現時，仍沒有其他貨幣可以做到這種事情，可從美金一元紙幣看出，他們會按著時間把美金變成廢

紙，導致比特幣掘起，去取締它。 

 

 

 

過程中，我們親眼見證，草根階層起來所做的事情，一定會取締上一代。因為最可怕的是，許多人

明明在牢籠裡，仍誤以為自己是自由，他們就會順服地在牢籠裡被統治。而現時，Freemason 正在做
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這些事情。但按著瑪雅年曆記載，將會一代取締另一代，而接下來的時代，一定被數碼化所取締。 

 

大家是否仍記得，我們曾分享瑪雅年曆時，提到在這個時代，一定會轉用 iPhone 呢？其中一個理由，

正是如此，所以，我們能夠預知這一代取締另一代。只不過，在 2009 年，最後被取締的，按著《聖

經》的預言，將會被數碼化的就是貨幣。 

 

 

 

他們知道，我們也能從查考《聖經》中知道，但他們之所以知道，是因這是由他們所推動、發明及

製造出來的，並照著他們的預知而製造出來的，皆因他們有錢、也是專家、知道瑪雅年曆及所有的

事情。並且，過去幾百年，他們不斷地重複又重複地做這件事情，在每一代被取締之先，他們成為

下一代的推動者。今次，比特幣的推動者都是他們。 

 

他們推動的方法，是讓人民一次又一次地受騙，正如一次又一次的「偽旗行動」。為什麼「911 事件」

會弄成這樣呢？這不是偶然的，因為「偽旗行動」是由政府策劃的。今次，比特幣也是依樣畫葫蘆，

就是製造問題，演繹問題，然後提供答案。為何他們一定要這樣做呢？ 

 

 

 

他們不是單單把它推出來，而是要人民植入晶片，並且使他們在快樂、自由的情況下，使用這個系

統。他們不會推出一種東西與人去抗衡，而是要牧養人類，正如農場牧養用來宰殺的豬隻一樣， 

他們不希望豬發難，破壞農場裡所有的東西，所以，他們一定使用圍欄圍著豬隻，等待牠們成長。

在牠們被宰殺之先，繼續聽他們的話，按他們的意思，長得白白胖胖的。對豬隻來說，牠們會因自

己增磅而感到高興。對農民來說，他們最希望事情是這樣發生。 

 



20140316   www.ziondaily.com 
 

 
 38 

 

 

比特幣也全部按著既定的程序、時間表、年份發生。甚至，Webbot 也預測它的出現，亦會全都應驗，

但在月份上，則存有七個月的參差。但最可怕的是，按著《聖經》的預言，666 系統的出現，將成

為全世界的貨幣。按美金一元的預測，美金即將變成廢紙，新的貨幣將會出現，但必定不會是美金，

也不是紙幣，而是由被數碼化貨幣所取締。這是志在必行的，歷史亦將會在我們眼前展開。 

 

只是如我所說，美金變成廢紙，並且在過程中，有正式的數碼貨幣來完全取締的過程，就將會在七

年大災難中，最後的三年半發生。 

 

 

 

記著，如果美金變成廢紙，並由比特幣取締的話，這段交接時間不可能超過一年，因為沒有人可以

一年內不用貨幣的。因此，如果當看見美金變成廢紙，那麼我們有機會將要被提了。而這取締的過

程亦會陸續出現在其他貨幣之上，因為大部分國家的外匯儲備都是美金，若美金變成廢紙的話， 

那麼，其他貨幣便會完蛋，我們就是活在這樣有趣的時間裡。 

 

問題二：牧師，你過往亦曾提及一些投資上的智慧。現在，當我們談及比特幣，弟兄姊妹嘗試去購

買時，會否有這種情況：就如過往在買賣股票時，弟兄姊妹會湊合一起去買，但一段時間過後， 
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問題便發生，例如有些人會起貪念。 

 

 

 

那麼，弟兄姊妹應否委託其他人去購買或是數人一起湊合去買呢？因有一些如 Block Chain 的網上錢

包，大可以在託人購買後，直接付款給對方，然後把比特幣轉到自己的錢包，這方法你又是否建議

呢？ 

 

 

 

答：當中最大問題是，那人最終都是要用比特幣作為生存的工具，所以，他一定要學習買賣比特幣。

他其實可以以少量的金錢買賣，如果他懂得方法的話，手續費會很便宜。因此，如果只是購買非常

少量的話，是可以委託別人購買的，並且在整個過程中，學習怎樣買賣，然後再自己去做，因為，

在整個過程中，他是要學習保密的。 

 

 

 

另外，由於牽涉電腦層面，如果我們太倚賴別人，甚至用我們的電腦和戶口幫我們買的話，到最後
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一旦貪念萌生，便會出現偷竊事件，因為，從事電腦工作的人是很容易入侵我們的電腦，而這正是

一個問題，因此，最好都是親力親為。 

 

如我所說，將來你是否安裝晶片，全在乎你是否懂得這個貨幣的優劣之處。如果不知道其優點和缺

點的話，最終那人都只會選擇安裝晶片，所以，既然如此，我們又何必將這責任推卸給別人？要是

將來找不到那人，又或是那人離世的話，又會怎樣呢？那麼，為了生存便要安裝晶片？所以這才是

問題所在。 

 

而且，你要記著，比特幣的其中一個好處，就是它不用逐個逐個地購買，而是可以分拆成百萬分之

一去作交易，因此，你任何時候都可以最低價錢，以最低的代價學習買賣，直至學懂為止。甚至可

低至用一百元購買一次，直至你學懂為止。 

 

 

 

因此，這是責無旁貸的，因為根本用不著花上十萬元來作為學費去學習，大可以少量金錢去學習購

買，只要慢慢做，至終都會學懂，那時你便可以自己購買了。比特幣正正就是有這個好處，因此，

入門並不困難。 

 

問題三：牧師，你以往教導我們投資的時候，都要高放低買，同樣，弟兄姊妹們都會以這概念看待

比特幣，那麼，是否需要提醍弟兄姊妹，將來比特幣 Bitcoin 真的升值到 1,000 萬或 2,000 萬一個時，

其實都不可以完全放售？因為到了那時，當全都放售的話，手上便會拿著將會變成廢紙的貨幣， 

而將來比特幣卻會變成唯一的貨幣，我的理解會否正確呢？ 

 

答︰是的，你說得對。比特幣很大機會在文明社會變成唯一的貨幣。如果你擁有比特幣，像別人投

資般買入及放售，然後再購入的話，其實，機會是不大的。如我所說，當放售一個，你真的能及時

再購入的，也只能購買到十分之一個。那麼，你便虧損了 10 倍，當然，其實，價值雖然沒有變， 

但你賺少了 10 倍。 
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例如放了一個比特幣，拿了一萬，然後 10 小時後，比特幣已經升值到十萬，當利用回一萬去買回十

分一個，價值沒有蝕，只是賺少了十倍。以比特幣這種走勢，會出現無數次這樣的現象，但股票卻

永遠不會出現這現象，沒有股票會由一元升至十萬，再由十萬升值至十萬倍，變了一百億。但比特

幣卻會這樣，並且在短時間當中出現。所以，不能用「玩股票的方法」來處理，千萬不要教人做，

自己也不要這樣做，因為這方法一定是會損失的，因為所有東西不是擲骰子，是有數值作計算的。 

 

股票那種買賣貨，是預料股票的價格有鋸齒的波動才會這樣作，若在短時間中不停飊升，倒不如待

它上升三倍更好。因比特幣只是設計出來讓你做貨幣，而不是用作炒賣。因為它的方程式，不論你

怎樣計算，都不是用來作炒賣的，因它會飊升至完全脫離我們所想像的。舉例：如果那時是用一毛

錢買一個比特幣，現在，誰能有把握估計何時才能用一毛錢買回一個比特幣呢？以前曾經可用一毛

錢買到十個比特幣。現在可能要一千元，但你放了之後，何時有把握以相同的價錢再買入呢？沒人

有把握。 

 

因比特幣本身是貨幣，其聰明之處在於它每天每秒鐘都用，不會因著我們所講股票的現象，導致它

下跌到像股票般。因它本身是貨幣，它何時也有它的對換價值，所以，它不會像股票般，會有股票

般的另一種跌幅。 

 

最安全的方法，如我所強調，怎樣也要保持一個比特幣不要放售，Clif High 曾經在電台提及，自己

最少會留著一個比特幣，等待價值到達一千萬或二千萬美元時，才出售自己的比特幣，其他比特幣

則作貨幣使用。這是不困難的，因我們只需花數十美元便能購買一個比特幣，出售與否也沒關係。

若然要兌換作貨幣，只需以其他的比特幣作買賣，因為每次買入和賣出都有盈利，所以，將比特幣

當作貨幣是有利的。 

 

但是，無論如何也要持有一個比特幣。在買賣當中，比特幣在數年間便會不斷升價，直至你所認為

的價值，便能出售十分一。即使將來要放售比特幣，也不建議一次過出售所有的，而是逐少放售。

因為將來可以使用比特幣乘飛機、租酒店、買樓房、買車，甚至購買食物等，所有東西也能使用比

特幣來作交易。 
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將來有一個必定出現的現象，是現在要跟大家去分析的，現在 Freemason 把比特幣標榜為窮人的幣

值。所以將會看到的第一個現象是，當美金變成廢紙時，政府定會重施過去戰爭前的救市方法。 

他們不會刻意指出要令美金崩潰，而是會像林肯那樣發出「綠票」。當「綠票」失效後再用其他貨幣，

但其他貨幣也行不通，當大多數人都鼓吹使用比特幣時，政府才會推行比特幣。 

 

 

 

所以，我估計將會有一個過度期，我們不會在美金崩潰後即時被提。政府可能先發出「綠票」，半年

後「綠票」崩潰時又會發放其他貨幣。一年後，才正成推行比特幣。我們將會看見，美國這自然的

現象，這會讓人們覺得比特幣不是陰謀，而是人們的呼聲。 
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但是，在人們的呼聲裡，比特幣不會在一夜之間變成 chips（晶片），因為比特幣只會成為我們的身

份（晶片的其中一個機能）。比特幣將會先以像是信用卡的形式出現，或是用電話可以交易，電腦會

自行作計算和交易，只是在保密上將會做得相當良好。 

 

所以，現在的比特幣是很雛形，雖然比特幣的轉變將會是很迅速，但是我們也會有一段時間，能夠

享受到，我們知道比特幣這些知識的好處，我們也會看見兩邊的變化。其實早在大半年前，我已經

知道將來會有很多罪案和問題，所以，我跟基甸弟兄指出，一定要教導大家關於保密比特幣等事項。

因 Freemason 一定會以「製造危機，提供答案」的方法推行比特幣，可是，現在所發生的，比我想

像中來得更快。 

 

以我所見的速度，他們將會在很短時間裡，將比特幣推舉成為具有非常價值的物件。 

 

問題四：日華牧師，剛才在你的分享中指出，使用比特幣時需要對電腦有所認識，畢竟，教會裡有

些肢體或是年長的肢體，對這方面的認知是較慢的。那麼，比特幣與實金、實銀的關係是怎樣呢？

如果他們在使用比特幣上有困難時，譬如一年之後的銀價仍是處於最低的水平，追不上通漲甚至是

反通漲，對比比特幣若更便宜的時候，我們應該怎樣平衡呢？ 

 

答：Clif High 曾在一次的錄音中也有提及金、銀與比特幣之間的關係。我將會分享的 11 月份的 Webbot

報告裡也指出，將來金、銀也一定會有價值。 

 

所以，對於年長的弟兄姊妹，被提之前也可以使用金、銀以取締比特幣。因為屆時那些人也是使用

金和銀兌換比特幣。 

 

 

 

所以，擁有銀也可以當作金錢般使用。你可以一點一點的使用，去換作當時的幣值，因那時的貨幣

將會貶值，例如這星期的錢花光後，下星期再兌換同一數量的白銀，但幣值可能已經多了，那麼，

老一輩的人可考慮使用買白銀的方法。 

 

所以，弟兄姊妹需負上責任，當我們學懂後，需要幫助長者和教導他們使用比特幣。並且，我們會

知道一些安全的方式，如以類似使用八達通的方式使用比特幣，幫他們拿出來及購買，讓我們把一

些比特幣給他們或轉至他們的戶口時，他們亦可以使用。我們需懂得這些知識，便不會死得不明不
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白，就是為了使用比特幣，而與別人試驗性地安裝 chips（晶片），那是十分不值的。 

 

問題五：Webbot 一直顯示，比特幣的價格將會飆升。現時，我們已看到這現象，銀的價值也會緊接

飆升。當我們看到這兩樣東西的價值不斷地飆升，我們的心態是否需預備「全球性海岸線事件」， 

或者，我們到時已不需要上班，可以準備北上度假或旅行？  

 

答：完全正確。因為 Webbot 從去年開始已不斷把比特幣、銀價上升和「全球性海岸線事件」一同計

算。它指出，比特幣起初會不斷地飆升；隨後有一天，比特幣將會與銀價一同上升，及後，我們便

會看到「全球性海岸線事件」臨到。現在，對比特幣的預測，準確得令人震驚。它的動向和將會出

現的現象全都應驗了。 

 

如我所言，我們有許多的資料是源自《聖經》。《聖經》給予我們一個大的框架，讓我們知道真相。

但縱使 Webbot 所給予的資訊，現實依然會不斷 Fill in（填寫）很多真正的事件，如美金變為廢紙期

間一定會有過度期，並不會讓你知道，她是故意令美金崩潰的。所以，在過度中將會發生什麼事，

我們便需要繼續觀察，教會會立刻報導，會藉《栽在溪水旁》第一時間發佈通告。 

 

初步而言，我認為最樂觀的方向是，當一個比特幣的價值升至百萬美元時，我便會透露一點的風聲，

宣佈度假了。並且，過程中花數月時間把那一百萬元慢慢地放售，那時，你仍然有許多比特幣在手

的。 

 

當將來一個比特幣的價值升至一千萬美金時，便要放出第二個比特幣。當你擁有八至十個比特幣時，

放售一個比特幣是沒關係的。但過早出售貨幣，貨幣的跌幅會太大。所以，這是在最樂觀的情況下，

在「全球性海岸線事件」還沒有發生的情況下，更甚是銀價還沒上升，或巴菲特突然把所有資產轉

為比特幣，那麼，比特幣便真的可能會在一天內變為一百萬美元一個。或是世界上會有「十大」或

「百大」首富，每一位也想把他們 1%的財富變為比特幣，那時，這現象同樣會出現，或是世界上十

個基金，希望把部分的錢兌換成比特幣，那麼比特幣亦會因而狂升。所以，這情況出現的機會很大。 

 

甚或，有些國家把他們的貨幣兌換成比特幣，他們宣佈不再印刷紙幣，全部兌換成比特幣，人民可

以把紙幣拿到銀行去兌換比特幣，那個國家全是使用比特幣。對這個國家來說，以後也不用害怕被

銀行家用「超通脹」的方式拖垮他們的經濟，好像阿根廷等的國家，便不用再面對那個苦況。 

 

很多從事電腦行業的人士也說，美國若早已有比特幣系統，便不會有經濟衰退。我從前也談及， 

美國數十年前的經濟衰退，是因為銀行家不印刷紙幣出來，讓人民沒有足夠的金錢使用。他們不是

沒有物件，只是沒有金錢。若那個時候有比特幣系統，銀行家便不能用這個方法去欺騙他們的金錢。

所以，對很多人來說，他們是非常樂意的，以後再也沒有銀行家所給予的債務，天方夜譚一樣的借

貸數目。 
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反而，他們可以變得富足。越早作出這個決定的國家便會越富足，只要他們有勇氣去作便可以。 

就如我叫教會中上百個的弟兄姊妹，把部分的薪水兌換成比特幣。大家在聽過這篇信息的時候， 

已是相當喜樂。但國家為何不可以這樣作呢？教會已經做了。所以，很多人也可以這樣做。這對於

市民來說，是一個很大的祝福。 

 

他們不用立刻將所有財產兌換成比特幣，他們可以宣佈，所有公司可以學習，銀行可以幫助他們用

比特幣支薪，初時以比較少的百分比支薪，例如百分之十，及後慢慢的加上去，直至完全兌換成我

們的貨幣為止。 

 

比特幣設計出來，能夠做到這種地步，我們將會看到這個現象發生，事實上，現在我們便看見， 

比特幣的價格以十倍計算上升。起碼對比我買入比特幣時，已上升了超過十倍。雖然，現在是接近

八百至九百美元的價格，但在這個情況下，如你所言，當比特幣上升到合理價格時，很多人也不用

再想退休金的問題。我們教會，在座有多少人能保證將來的退休金比一百萬美元還要多？有誰能保

證呢？沒有吧。 

 

 

 

所以，現在你若有一百萬美元，你便應早些退休，這是適當時間把這些金錢兌換成比特幣，度過應

有的生活。這樣，你可能只需要把持有的十分之一的比特幣兌換出來，便已有這個價值了。 

 

另一個我們可以這樣做的原因，就是「全球性海岸線事件」一定會發生。比特幣的存在，就是讓你

知道「全球性海岸線事件」必定會發生。因為幣值或貨幣的崩潰，不單是由政府所推翻的，而是由

災難和天災人禍導致。所以，比特幣的設計竟然適合在「全球性海岸線事件」發生後使用，這已讓
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人覺得很震驚。就是為何會有人能製造出如此完美的數碼貨幣出來呢？所以，比特幣是按著預知下

製造出來的，當它的價格大幅度上升的時候，我們便更可以相信 Webbot 所說的另外兩個預測：就是

銀的價格會大幅度上升，並且「全球性海岸線事件」會在很短的時間內發生。 

 

 

 

問題六：日華牧師，當我看到有關比特幣資訊的時候，發現一件很有趣的事情：就是人們用比特幣

交易時，需向系統提供一個以數字組合成的地址。初時，地址最少是 27 個數目字，最多是 34 個。

發展到今天，現在大部分比特幣的地址竟然是 33 個數字。這不知是否巧合，還是與共濟會有關呢？ 
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答：共濟會的確很喜歡將這些號數、數碼設置在一些系統內。大家可理解一個很有趣的原理，為何

共濟會成員知道這些神隱藏的奧秘後，他們變成一個非常強調神秘密碼、神秘號數的組織？ 
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這是由於一個很有趣的現象 ── 在宇宙間，萬事萬物都包含數字，並且，我們可以運用數字去解

讀身邊所發生的事情和事物。同樣，神刻意將有意思的數字組合隱藏在《聖經》中，造成「聖經密

碼」，箇中含有一定的意義和意思。 

 

因此，神刻意告知我們，藉著數字可以解讀這個世界，當中隱藏了很多我們意想不到的秘密。其中

數字「33」、「33.33」都代表 2012，就是共濟會強調 33 的原因。所以，無論地理、角度、號碼上的

「33」，具有如此意義和價值，因 2012 年標誌著一個重大的轉變。瑪雅年曆和 Webbot 亦顯示和證明

這是真確的。 
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事實上，在 2012 年，世界真的出現了一個很大的轉變，而比特幣系統也是在 2009 年發明和設計，

來迎接 2012 年的遽變。事實上，Webbot 特別針對比特幣運算時，結果更證明 2012 年是人類超頻的

一個轉變，所以，比特幣的地址是由 33 個數目字組成，這都是有理由的。 

 

問題七：新一期的 Webbot，其中一個比較特別的點子就是關於 SOC，這是一班自我組織的人，他們

能好像日本武士一樣，藉著網絡能夠與很多人溝通，去幫助很多不同的人。就這方面，在將來的日

子，與我們會否有一個特別的關係呢？ 

 

答：我通常都會觀察多方面，並靜待更多證據出現，就如以往般，我們等待 Bob Jones 或其他人出來，

印證我們是新族類一樣。 

 

驟眼看來，這一班就如之前提過的「Walker」一樣。Webbot 這一期講述的只是這一點，但我們知道，

在 Webbot 以往的內容，曾經提到，將來有一班 Walker 會成為世界的領袖，甚至，在未來許多的年

日中，這班 Walker 會赤腳到達許多地方，教導很多人。 

 

我們要知道，他們所說的，這個將來世界，其實是同一個世界。絕對不是說 Walker 是在另一個世界，

這個平行世界則突然出現了這群武士。很明顯，這是指同一群人，只是以兩個不同的角度來更全面

地形容同一件事情。 

 

所以，早期我們分享關於 Walker，當時提到按著這些資料，這一群人一定是以看太陽為食物的人。

結果，在我們分享之後，接著 Webbot 再出版時自己補充，在它再 Check（檢查）細節時，指到 Walker

就是以太陽為食物的一群人。 

 

 

 

而這群人將會是將來的主要領袖，只是 Walker 沒有提到關於將來這群人的口號。 
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但這次有提到了武士，他們群體之間的同心合意，他們會教導別人關於生活上所有的技術。Webbot

是用「技術」來形容，怎樣闢除輻射，怎樣改變生活質素的資料。 

 

 

 

Webbot 在提到 Walker 的時候並沒有說，但現在它所說的這些事情，根本，我們多年來就是一間這樣

的教會。當然，基督教並不是這樣的基督教，但我們是一間這樣的教會。我們有醫療，闢除輻射的

資料，我們全都有分享。所以，這個形容甚至很有趣，它提到有機會 2017 年他們全都會消失，這才

是有趣的地方。Webbot 並不是說百分之百會消失，不是一百個百分比，但是很大部分會消失。 

 

Webbot 視他們是犧牲了，但這不一定，因為可能只是電腦不知道有被提這種事而已。所以，暫時最
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保守地估計，這裡有五成機會是指我們教會是 Walker 這班人，只是以另一個角度來說。因為，這群

人對將來是有一個很大的影響，是以上百年地影響下一個世代。如果對世界有這麼大的影響力，我

相信，在七年大災難中，神只會容許教會做這件事情。神不會容許其他人，例如：售賣 Play Station、

iPhone 的人，神不會容許他們的影響力超過一百年，並且，這也不符合 Webbot 裡所形容的字眼。 

 

當你們去聽我的自傳時，便發覺，這形容簡直是對比我們的為人，以及我們教會的教導。自傳中，

更是完全準確地對比那些字眼，包括：這群人是願意自我犧牲。這群人彼此間的同心合意，就好比

是立了血約一樣。 

 

所以，這些字眼很有趣，如果是說將來，即使未必是我們，我們也能夠憑信心相信是我們。因為這

會使我們更加偉大，更能完成神的心意，去改變和影響這個世界。事實上，這群人是上百年地影響

這個世界。 

 

最有趣的是，同時間這是數以億計的人去聽他們的教導，並且是不斷聽他們的教導。他們所聽的內

容是關於生活質素、科技、怎樣解決輻射問題、教導健康以及怎樣醫治海洋，很多這些字眼。所以，

暫時以我所知，還沒有一個群體，是類似我們般接近這些字眼。 

 

最保守的估計，有五十個百份比，是形容我們，或是我們所教出來的人，甚至和我們同類的人。 

而且，是以網絡方式，導致數以億計的人去聽。而數以億計的人，更加不可能是聚集在一個聚會中

聽分享。但以網絡方式，花上小時去聽，是可以永遠聽不完的。假如我們把所有信息都放出來， 

也應該足夠使他們十年間繼續聽下去，所以，我們算是最合資格。 

 

因為，不管你給誰聽，如 Dr. Clark 的信息等，即使你每天只聽數小時的信息，但已可在一星期內聽

完。若我給你一星期，甚至一個月的時間，你不停地聽，我相信我們教會已經算是合格，能夠把眾

多資料發放出來給你們聽和學習。當中提及很多的特性、擁有的現象都符合我們這種特質，以及神

給予我們的呼召和預備。 

 

最有趣的是，當我提到 2017 年時，我們可能會被提，之後 Webbot 便提出這一年，即 2017 年，大部

分人會消失，世上確實不會有這麼多的巧合。但在相同的年份，發生的事情又這麼類似，故我估計，

約有五成的機會，Webbot 形容的是我們或類似我們的一群人。 
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影片：錫安教會多年的塑造對比 SOC 

早於 2012 年 2 月 19 日「2012 榮耀盼望第 106 篇」，日華牧師引述 2012 年 12 月 Webbot 的預測： 

接下來的日子，地球將會出現一群名為「SOC 自我組織的人」（Self Organizing Collective），他們是

一群自我醒覺及自我組織的領袖，這群「SOC 自我組織的人」勝利（victory）的要素就是懂得預備，

並且他們會凝聚起民間的力量，憑著他們擁有的智慧，如：種植、醫療及其他各種智慧，不單在危

難的日子中能夠救助自己，亦能夠救其他人，甚至，救助整個國家。按著 Webbot 所顯示，至少在接

下來的 40 年，地上所有的重建都與他們有關。 

 

 

 

隨後，在 2013 年 11 月 Webbot 再進一步顯示，這群「SOC 自我組織的人」好像有血源關係的親生



20140316   www.ziondaily.com 
 

 
 54 

兄弟，而且擁有像日本武士道（samurai）精神一樣，而他們的口號是「我要成為眾人的僕人」。他們

是堅持和執著，擇善而固執，愛別人、關心別人、憐憫別人、委身、有信念、自發、自我犧牲。藉

著他們服侍和影響別人，教導別人怎樣創造文化、技術、科技和解決輻射。他們的影響力，足以影

響很多個世代。 

 

 

 

並且他們於互聯網上發放很多知識，包括生活方式、解決科技和輻射的方式，讓全世界知道，幫助

很多不同的人。 

 

最特別的是：在 2017 年至 2019 年間，大部分這群「SOC 自我組織的人」會消失。全世界也接受他

們的影響，其影響力可延伸至一百年後。實在，從 Webbot 近年持續不斷所顯示，關於對這群「SOC

自我組織的人」的描述，卻與錫安教會過去近 30 年被神的帶領和塑造，有著種種奇妙的吻合。 

 

自從 1985 年，錫安教會成立以來，29 年來，一直堅持神的話語、擇善而固執，緊緊跟隨神時代性

的帶領，建立優美生命的內涵。打從錫安教會由八個人開始，至今約有二千人，每一年及每一星期

都不斷順服神，除了揭示《聖經》眾多的真理和啟示之外，在 1996 年開始，日華牧師經已按著神的

帶領，揭示當今世上幕後操縱者種種的陰謀，和人生在世許多實際智慧的題目，包括：「司法陰謀和

軍事陰謀」、「聯邦儲備局及經濟陰謀、教育陰謀、宗教陰謀」、「美國警察權力和槍械管制陰謀」、「科

技陰謀」及「免費能源」的教導。 
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當然，還有在「2012 榮耀盼望」信息中，日華牧師亦分享了眾多生活上智慧的題目，包括：Webbot

描述「SOC 自我組織的人」所認識的種植、醫療、解決輻射及其他各種智慧，又如太陽能的應用、

野外生火及取水、保暖方法、麻樹的應用、災難逃生的智慧、看太陽、認識白銀和比特幣等等。 
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其中，在 1996 年 5 月 12 日至 7 月 28 日，日華牧師持著一顆愛人和憐憫病人的心，透過一連續 15

篇信息揭露現今的醫藥陰謀，並且教導一種經已被人有效使用超過一百多年的氧份療法，藉著利用

近乎免費的臭氧和雙氧水治療各種疾病。 

 

 

 

隨後，這套醫藥陰謀信息更觸發了廣為人知的「雙氧水事件」，日華牧師秉承對真理和公義的執著，

擇善而固執，承擔西方霸權和傳媒不公平的攻擊，為著善良和公義作出犧牲。實在與 Webbot 所描述

「SOC 自我組織的人」的特質（堅持和執著，擇善而固執，愛別人、關心別人、憐憫別人、委身、

有信念、自發、自我犧牲）非常吻合。 
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除此之外，29 年來，錫安教會一直效法主耶穌基督的榜樣，捨己愛人、關心別人、憐憫、施捨及祝

福人，正如：錫安教會自創立以來，關乎福音上的資源都是免費派送，不會收取任何費用、版稅或

是收取任何製作成本，包括：每一篇講道、每一首創作的錫安新歌、每一本見證書籍、神蹟見證的

錄像短片……甚至，每一次出隊為病人祈禱醫治、到香港以外的教會主領神蹟聚會的所有旅費及每

一間差傳分會的開支等。 

 

因為，日華牧師深信，神是錫安教會的主宰和供應，既然，我們是白白得到福音和所有的恩賜， 

我們必須持著捨己愛人的心志，白白的捨去，叫人同得這福音的好處。 

 

馬太福音 10 章 5 至 8 節： 

「耶穌差這十二個人去，吩咐他們說：外邦人的路，你們不要走；撒馬利亞人的城，你們不要進；

寧可往以色列家迷失的羊那裡去。隨走隨傳，說天國近了！醫治病人，叫死人復活，叫長大痲瘋的

潔淨，把鬼趕出去。你們白白的得來，也要白白的捨去。 」 

 

哥林多前書 9 章 22 至 23 節： 

「向軟弱的人，我就作軟弱的人，為要得軟弱的人。向甚麼樣的人，我就作甚麼樣的人。無論如何，

總要救些人。凡我所行的，都是為福音的緣故，為要與人同得這福音的好處。」 

 

綜觀世界各地，實在從來沒有一間教會，能夠從開始已經將所有資源免費派送，一直可以屹立不倒。 

 

另一方面，從 2004 年開始，錫安教會設立「錫安日報」，教會不單將所有講道和詩歌，透過數碼化

轉變為 mp3 格式，甚至，藉著數碼化的網絡系統及 YouTube 等等，將錫安教會從原本「地方教會」

（Local Church）的角色走上數碼化網絡的舞台，將每一篇講道和詩歌，免費和無限化地廣傳到世界

每一個角落。 

 

任何人都可以藉著其他種種的線索，在網上「免費」瀏覽資料， 從而，使世界各地能夠接觸到我們

教會信息的人，都能夠懂得「自我組織」這個概念。這個正正吻合 2013 年 11 月 Webbot 進一步所顯

示，這群「SOC 自我組織的人」能夠在互聯網上幫助和影響很多人。 

 

無庸置疑，近 30 年來，神給予錫安教會的帶領和塑造，完全吻合這兩年 Webbot 所預告這群「SOC

自我組織」的智慧人。 

 

但以理書 11 章 33 節： 

「民間的智慧人必訓誨多人；」 

 

但以理書 12 章 3 節： 

「智慧人必發光，如同天上的光；那使多人歸義的，必發光如星，直到永永遠遠。」 

 

更特別的是，在上年 Webbot 預告了：這群「SOC 自我組織的智慧人」將會大約在 2017 年消失，這
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個時間與教會將要被提的時間竟然如此接近。的確，弟兄姊妹，我們需要存著感恩的心，珍惜神給

予我們時代性的身份。 

 

問題八：剛才分享比特幣信息時，在我思考中，始終都是難以理解，既然 Freemason 發明了比特幣，

但為何他們不是最富有，也不是獲得最多金錢？他們是大富翁，可以印製大量金錢，當然成為銀行

家，就可以取得最多的金錢。但原來他們最終的目標並非要取得大量金錢，而是讓事情普及化，所

有人都要依賴比特幣之後，繼而轉用晶片（chip）以奪取人的性命。這便解釋了為何他們使用比特幣

不是為了發財。 

 

答：這種做法猶如邪靈進入人的身體般，但身體並不是邪靈最想寄住的地方，牠期望寄住在人的魂

中，然後最終能夠寄居在人的靈內。邪靈希望藉著放棄某一樣事物，繼而進入另一個領域，這是我

們為人趕鬼時必須要知道的，因為當我們知道後才可以幫助別人。可惜，這基本的原則，連教會的

基督徒也不知道。這種方法好像 Freemason 一樣，與時並進。 

 

 

 

當踫上現代科技，便會越理解，很多所謂反抗暴君的英雄片。當人民拿著劍，便足以反抗你，即使

你擁有更高的科技，也無濟於事。事實上，晶片是非常惡毒的計劃。其實，Freemason 必然會思想，

若他想不斷控制你，但科技日新月異，資訊越來越多，秘密也隱藏不了，同時，現在又那麼強調人

權。 

 

由於他們在幾百年前知道這個現象，故此，他們會在即將來臨的世代中，採取這種方法。可惜的是，

他們不曉得這方法最長只能夠統治地球七年，最短只有三年半，但他們卻誤解為一千年零三年半！

因為他們錯誤地把敵基督和主耶穌混為一談，他們相信雙頭鷹，即是雙頭鳳凰。 

 

影片：共濟會扭曲《聖經》真理，他們相信自己會在千禧年為王一千年 

在過去三年多，日華牧師在錫安教會的「2012 榮耀盼望」主日信息已多次分享到，共濟會和世上眾

多的神秘主義組織，都對外人說明：他們是信《聖經》，甚至有些人更自稱為基督徒。 

 

在共濟會的標誌上，亦常把《聖經》和《聖經》有關的象徵物件，例如雅各的梯子、十字架、挪亞

方舟等，畫在他們的神秘圖畫上，在每一所共濟會的建築物內，都放置一本《聖經》成為主要的裝

飾，在他們的進行儀式的聚會場所，亦會放置以色列的十二支派的旗幟，而當每一任都是共濟會成
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員的美國總統就職時，會手按一本共濟會版本的《聖經》宣誓，甚至共濟會亦稱他們的徽號中的英

文字母「G」，其中一個意思是代表「神」god，而他們亦只會接受相信「有一位神存在」的人入會。 
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但是，共濟會和真正基督教《聖經》的信仰，其實是毫無關係的，當十六世紀馬丁路德進行宗教改

革，將基督信仰從新釐定，把真正的信仰基本歸納為四點： 

 

一、唯獨恩典 

人蒙拯救，唯有靠神的恩典 

以弗所書 2 章 8 至 9 節： 

「你們得救是本乎恩，也因著信；這並不是出於自己，乃是上帝所賜的；也不是出於行為，免得有

人自誇。」 

 

 



20140316   www.ziondaily.com 
 

 
 63 

二、唯獨信心 

即「因信稱義」 

羅馬書 5 章 1 節： 

「我們既因信稱義，就藉著我們的主耶穌基督得與神相和。」 

 

三、唯獨《聖經》 

《聖經》全是神所默示，是基督信仰與生活的唯一最高準則 

提摩太後書 3 章 15 至 16 節： 

「《聖經》都是神所默示的，於教訓、督責、使人歸正、教導人學義都是有益的，叫屬神的人得以完

全，預備行各樣的善事。這《聖經》能使你因信基督耶穌，有得救的智慧。」 

 

四、唯獨基督 

主耶穌基督是唯一的救贖主 

使徒行傳 4 章 12 節： 

「除祂以外，別無拯救，因為在天下人間，沒有賜下別的名，我們可以靠著得救。」 

 

可是，在共濟會的信念中，他們所相信的，是違反《聖經》的所謂「萬宗歸一」宗教，無論是耶穌、

佛祖、回教的穆罕默德，甚至撒但，都同樣是眾神之中的其中一個，都是外星人所派來的使者， 

甚至，外星人才是真正人類的創造者。然而，《聖經》告訴我們，《聖經》的神是宇宙創造的主， 

主耶穌亦是人類唯一的救主。 

 

共濟會認為《聖經》就如同對其他所有的宗教典籍一樣，甚至價值等同希臘神話，他們並不接受《聖

經》中所講的真理、教義、人倫和道德標準，亦不相信《聖經》所講的神是獨一的真神，也不承認

只有相信主耶穌是唯一的救贖。 

 

共濟會認為《聖經》只是一本隱藏了世上各種真知識秘密的書籍之一，就如同希臘神話的古籍一樣，

但卻相信《聖經》是預言書，例如：《但以理書》和《啟示錄》，其中一部分都是對將來的真正預言，

然而，他們並不接受真正的福音，並把有關主耶穌的真理摒棄，卻接受將會有一個全球性的大災難，

因為他們從其他的歷史和古文明得到相同的印證。所以，他們把撒但、敵基督和主耶穌都混為一談。 

 

他們不擇手段地為到《但以理書》和《啟示錄》所預言的七年大災難作出預備，並不是要警告世人

悔改歸主，亦不是要救助有需要的人，而是要一心成為霸主和審判官，消滅所有所謂多餘無用的人

口，所以，要迎接敵基督的來臨也是沒有問題，因為他們認為撒但和主耶穌都是同出一轍的。 

 

當他們認為的救主 ── 即外星人來臨的時候，人類就會進到一個「新時代」（New Age），即所謂

的黃金時代，也同樣是《聖經》所講的千禧年的統治者出現。所以，其中一個共濟會的標誌，就是

一隻雙頭的鳳凰，一個代表耶穌、一個代表撒但；一個代表光明，一個代表黑暗。這就是共濟會的

信仰，他們認為世上並不如《聖經》所講，存在著正義與邪惡的對抗，並沒有對與錯的分別，一切

都是來自他們所謂的「神」。 
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當然，《聖經》早已明示：其實，共濟會是被撒但所迷惑、所利用的一群，他們扭曲了《聖經》的真

理，最終的結局都是進到沉淪之中！ 

 

其實，牠只有三年半的時間，神亦只是給牠三年半。當大家聽過 Morgellons 這種疾病，便應該知道

這是多麼恐怖，故此，主耶穌也說「凡有血氣的都死了」，如果這時間加長，那時凡有血氣的都真的

很難堅持和擁有救恩。 

 

 

 

因此，只能有三年半的時間，不能再延長。若我們以現代科技來解讀《啟示錄》，當中真的發生這樣

的事情，但這亦包含著絕毒的計劃。Freemason 不介意向你提供金錢和物質，同時，他們也不介意提

供繁榮、華美衣裳、豪華房車給平民百姓，因為他擁有了你，他擁有你的程度，甚至金錢亦放下給

你，意思就是，不怕你拿走金錢，因為牠能拿走你的生命，這樣，你便一切都要結束了。 

 

這生命的晶片就如你的 iPhone，電郵地址（E-mail Address）和所有其他戶口。他能於你面前收買到

你的絕對信任。因為若你不信任他，你怎能使用 iPhone？而於你信任他的情況下，你所有的密碼便

歸他所有了，你的銀行戶口、密碼、金錢亦歸他所有了。現在，當他給你晶片，就是要以此一次奪
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取你的所有信任。 

 

換句話說，當打入晶片，不單奪取了你的生命，更是奪取了你的全部！當你離世以後，他便會將這

戶口中的金錢轉移到另一戶口，因為這個身份或帳戶（ID）亦歸他所有。只不過，你在世時與他簽

約，表明在世時可相信他，而你離世或他把你置諸死地以後，戶口便歸他所有了。 

 

 

 

這晶片既屬於他，那麼晶片中的比特幣亦都是他的了，怎樣使用亦是他可隨意決定。因此，他只要

奪取了你的性命，你所有的財富都是他們的了。當然，他一定會令你在絕對信任他的情況下，使你

把這些權力交給他。這時代已不能不以「信任」來生存，你的銀行戶口、信用卡、八達通等都需要

信任，這晶片便是你的「終極信任」。 

 

 

 

他把這個信任給你以後，當你使用時，你能享受到某些東西，相對的，你是把你的全部交給他，無

論你在世或離世以後，你的全部都交給他了。 

 

問題九：比特幣是由共濟會（Freemason）所設計的，然而，按著 Webbot 顯示，比特幣是針對毀滅

富有人士的財富，這就如比特幣是用作攻擊共濟會自身一般？我們該怎樣宏觀地去看這件事？ 

 

答：我們必須知道，共濟會一定需要用一個另類的方法，讓人們覺得自由，並擁戴他們，更活在他

們所創造的將來世界中。就如將來敵基督統治世界時，他並不是與每一個人為敵，他需要像世人的

救主。他既要成為你的救主，他怎能與你為敵呢？ 
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就如許多於中國有名的苦肉計，苦肉計指的是他最後是贏家，雖然他現在裝著是失敗了一般。就如

危機演員一樣，你有否留意危機演員的工作是什麼？ 

  

 

 

他們佔領華爾街，作煽動的工作！也豈不是攻擊自己？這卻不然。 

 

 

 

首先，他們要先製造一個問題，這問題就如推動你從他的鐵腕下得以自由，那麼，人們便會紛紛湧

進去，然後，當進入去之後，這些人才發現，在這自由下，其實是一個更大的陷阱。這現象，就如

還富於民，只是出現於一時之間。這尤其是肅清那些不服從的共濟會成員的好機會，甚至把他們的

名字公開，讓他們被別人追殺，此舉更讓人以為共濟會消失了一般，什麼都結束了。然而，人們不

認識瑪雅年曆，不知道共濟會按著瑪雅年曆計算做事的人，均只會從共濟會的一個計謀，掉進另一

個計謀中。這就是我要你們理解共濟會，並他們做事的目的和原因。 

 

聲頻創造一直推動時代變化，若共濟會不作變化的話，他們也只有死路一條，若他們作出變化， 

他們便可於下一聲頻繼續統治。 
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工業革命是一定會發生的，難道你現在還想叫 Freemason 的公公和婆婆去織毛衣嗎？你說「這是手

工還可以賺錢，不是這樣嗎？」但不是這樣的，Freemason 現在統治世界。他們在上一個聲頻中作

統治，而下一個聲頻，比我們更加早就知道是什麼。那麼，Freemason 就能夠比我更加早，在當中作

煽動，這樣，他們就能夠同樣，在下一個聲頻當中統治世界。 

 

怎樣能夠在下一個資訊時代中，統治世界呢？就是製造一些資訊，而這些資訊是可以奴役我們， 

那些資訊甚至是能夠控制，我們的生命和將來。因為那些資訊是一定會出現，他們也沒有辦法能夠

制止，因為他們只是人類和擁有有限的壽數。 

 

對於那些 Freemason 的老人家，只要找個稍微健康的人來，也都可以把他們殺死。但為什麼他們能

夠掌管世界到這個程度？他們是因為打架厲害，可以打遍全世界所有人嗎？不是的，即使是阿諾舒

華辛力加，現在也只是一個老人家了。所以，Freemason 所用的是他們的知識，知識就是他們的力量。

在每一個聲頻必定出現之前，他們就已經煽動下一個聲頻。危機演員就是如此，他們煽動下一個聲

頻，帶隊去做，到將來真的有一班人出來 SOC（自我組織的群組），找一個人做領袖。 

 

你猜，他們會找誰？就是找華爾街出來接受訪問的那群年青人，他們就是下一群。他們亦是危機演

員，是預備成為下一群的領袖。有人會把他們推上這些位置，他們自然就會有財富，事情就是這樣。

所以，我們所說的每一件事，為什麼 Freemason 會這樣做呢？因為如果他們不這樣做，他們就會滅

亡。但為什麼他們懂得這樣做呢？因為他們知道瑪雅年曆裡所說的時間，並且知道下一個會出現的

是什麼現象。 

 

就好比我們整間教會的全職也示範了這樣做法。我們用瑪雅年曆計算後，所有全職同工也轉用

iPhone，在指定時間內全職就轉了 iPhone。現在我們就親眼看見，你想想，我們轉用了那間公司的

產品，那間司是全世界最值錢的。為什麼我們能夠預先知道呢？當時所有事情還沒有發生，Apple

當時還接近倒閉的階段，為什麼我們會知道呢？ 

 

就是因為這些事情是能夠計算，知道這件事會成為我們的工具。我們是窮人，沒什麼錢。但當轉到

資訊時代，是我們窮人也能夠得到的力量，我們就可以成為下一個掌管者，下一個可以去發光的人。

但 Freemason 比我們更加早知道瑪雅年曆。所以，在他們計算當中，以他們的需要和能力計算，

Freemason 可以做些什麼事情。 

 

影片：瑪雅年曆與共濟會 

瑪雅年曆乃中美洲古代瑪雅文明所使用的曆法，而瑪雅長曆（Long Count）則記載了宇宙 164 億年

至今的發展，與及人類意識在聲頻下的超頻成長。 
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1492 年哥倫布發現新大陸後，除了將找到美洲大陸的消息帶回歐洲外，他最主要為著把關於瑪雅的

文獻帶回去，其實，哥倫布出發前，經已計劃好要找到瑪雅這地方。事實上，瑪雅文明在天文學、

曆法、時間、數學、農業、藝術及文字等各方面皆有極高成就。 
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當時在歐洲的共濟會獲取瑪雅文獻後，發現文獻的資訊實在驚人，於是他們在數百年前便決定私有

化這些資訊，更改寫了世上很多資訊和歷史。 

 

1523 年，西班牙征服瑪雅各城。100 年間，西班牙人所帶去的天花和霍亂等外來疾病，使 90%的瑪

雅人死亡。16 世紀末，瑪雅被西班牙帝國所滅。許多瑪雅文獻（瑪雅刻本）遭外來侵略者搬走及銷

毀，他們拆除瑪雅的廟堂、石壁及圖書館，而且處死所有認識瑪雅文獻和文字的瑪雅人，引致餘下

的瑪雅人喪失解讀瑪雅文明重要資料的能力。 

 

目前，全世界只存有三份古代瑪雅刻本，包括：德勒斯登刻本、瑪德里刻本及巴黎刻本。迪亞哥‧

德‧蘭達（Diego de Landa）主教，為下令銷毀瑪雅文獻的人物之一。 
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自始，共濟會便刻意把瑪雅年曆收藏起來，並藏於他們的圖書館。及至近代，世人才有機會認知小

部分瑪雅年曆及其重要性。並且，共濟會在幕後派遣不少所謂專家出來誤導和混淆瑪雅的歷史及資

訊，讓人無法得知瑪雅文獻的真正秘密。 

 

其中一件事，當我們在轉用 iPhone 的時候，他們正在計劃製造比特幣。他們所做的，就是像資訊一

樣的東西，把所有自己的貨幣數碼化。他們在這個情況之下，再配上一顆 chips（晶片），就能夠成

為下一個掌管者。所以第一，他們一定要這樣做，不然會被淘汰，這是他們知道的。 

 

第二，為什麼他們能夠做到？因為，他們比任何人都更加認識瑪雅年曆。所以，當有人知道這些事

件是 Freemason 做的，下一個走向又是他們所做。那時候，這些人根本無法接受有人這麼聰明，亦

無法接受別人為什麼懂得這樣做。因為 Freemason 只是知道一些很基礎的事情，就足夠使我們以普

通的知識，一輩子也追不上。 

 

Freemason 使貨幣數碼化，一定是將來的走向。大家現在看見，最後的走向，可以說是人類最千呼萬

喚的數碼化貨幣。所以你能夠看見，這是一個很聰明的計劃。當所有東西都率先數碼化，你們已經

習慣了數碼化，但你們花上最多時間的金錢，卻還未數碼化。 

 

所以，當你習慣了 Email（電子郵件）、電話和其他事物的數碼化等等。當你習慣看書也數碼化， 

娛樂也數碼化，現在才把錢數碼化，哪裡會有人拒絕呢？或是說，怎樣能夠拒絕呢？因為大家已經

習慣了。 

 

只要有人用一次，這件事就可以升值，在你的眼中升值。你用第二次，接著用下去時，就已經成為

定局了。所以，Freemason 設計到這個時候，是配合了他們的變化，是真的會應驗啟示錄所預言的時

間。所以，正如我所說，當看見他們在貨幣上完成了這個數碼化，其實就是我們被提的時間。 
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第三章：總結感言 

我相信大家會看見一個事實，就是現時的貨幣數碼化，其實，這是 Freemason 一直很珍惜地推行的

一個計劃。因為在貨幣數碼化之前，他們已經把相片、郵遞和電話數碼化了。即使是實物，例如：

立體打印機（3D Printer）等等，他們早已經全部做了實驗。 

 

 

 

他們知道，在歷史中，人們會對這些事物有什麼反應？以及這些事物推行的時間性，人們要多久才

會接受？怎樣才能讓人類接受？人類接受的時間曲線等，他們全都把這些元素加進比特幣中。所以，

當我一看到比特幣的時候，不論是它的時間性，每一部分都吻合「2012 信息」，絕對是一早就有了

計劃。 

 

 

 

因為我本身就是一位帶領者，在一般情況下，我都會作很多的研究，然後預測下一次，我的帶領或

是推行事情的時候，不管是弟兄姊妹的步伐，他們能夠參與的程度或是教會能夠推進的程度，來預

計能否安排各類型聚會和事奉，我們也是如此作出計算的。 

 

但比特幣的設計，明顯地已經把從前各種的數碼化實習所得的智慧，全放進比特幣中。不管是電子
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郵件、數碼相片或是很多數碼化的資訊和智能電話等，即使是語言，也已經數碼化，而所有數碼化

的產品，全都是共濟會推出的實驗品。 

 

所以，現在比特幣的數碼化，就齊全了所有這些數碼化實習的經驗，才能如此契合現在將要取代美

金。這個比特幣取代全球的外匯儲備貨幣的時間，這些全都不是偶然，或是碰運氣。對無學小民而

言，會以為這只是碰運氣，但是，世界上沒有碰運氣這回事。他們能夠這樣做，我們要從中理解一

件事，就算是撒但的爪牙，都知道他們最基礎的事情是什麼，然後，從這個基礎上再往上爬。 

 

所以，這就解釋了為何早年跟大家分享瑪雅年曆，因為，分享瑪雅年曆，就是為了讓你們能理解他

們的基礎，但對很多人來說，連這些基礎都不認知的話，就會只會不斷推翻，說：「這個世界哪兒有

陰謀論，根本是沒有的！」我相信，到了這個時候，大家都會知道這些人是愚蠢的，除非《聖經．

啟示錄》是天方夜譚，是謊言，若不然，《聖經》清楚記載，敵基督是有計劃地統治世界，包括我們

現在所說，他們處深積慮地計劃這個 666 系統，就是這個貨幣系統。 

 

作為基督徒，我們一定要學懂理解自己的基礎。我們會看見別人因理解自己的基礎，能成功統治一

班無學小民、一班無知的知識份子。雖然，他們表面上是知識份子，但實際上卻被 Freemason 統治，

他們是一班失去永生的人，是一群無知的人。然而，Freemason 因為理解自己的基礎，在這基礎上發

力，甚至可以統治世界。 

 

但基督教的情況怎樣呢？我們是否知道自己的基礎？我曾在《栽在溪水旁》分享過，神來到世界給

予人救恩的目的是甚麼？是為了製造一班紙醉金迷、在權力和物慾中敗壞、沾污自己的人嗎？當然

不是。 

 

 

 

如果想了解現今基督教的情況，可請教傳威及一些已轉會的弟兄姊妹，可以問問他們，如果他們重

回過去曾聚會的教會，能再遇見多少個當年的弟兄姊妹？相信他們會回答「當他們回到已離開了十

多年的教會，會發現已經面目全非了，可能會遇見為數不多而又認識的基督徒，其餘的都已經在信

仰上跌倒了。」 

 

他們過往曾沉醉在聚會中，但現時去了哪裡？因為他們不知道自己的基礎，也不懂得保守自己的心。

世上有很多宗派、教會的信仰看似很風光，但又可以維持多久？現在風光數年，卻敗壞別人的根基，
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使人下地獄，這樣正確嗎？ 

 

 

 

《聖經》記載，我們的一生由起步至終結，都要一直跟從神，這信仰才是真實。如《栽在溪水旁》

所分享，有些靈恩教會便選擇了這些道路，她們著重聚會中的震撼、興奮，甚至在聚會中不擇手段，

出現邪靈彰顯，如：扮狗吠、扮雞叫等，情況完全失控，以正常人的角度來看，都已經知道是失控

了。 

 

但為何這班正常的基督徒、牧師聚集在一起時，會做出這些失常的事情？如果這些人在起初便堅持

自己的根基、信仰，便不會出現問題。可是，他們的根基已經毀壞，加上他們得到權柄、物質、榮

譽、利益，因此價值觀一直被扭曲。如果當良心被扭曲的話，邪靈便可以任意而為。 
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所以，觀察他們的聚會，正常人看見，亦沒法接受。然而，於這些我曾上過的教會中，每月起碼有

一至兩次這樣的聚會，而且，竟被稱作「奮興聚會」。 
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在我身處多倫多的時間，我曾帶著攝錄機， 

想錄影這個復興，但我只敢錄影於外面排隊的情況，進去聚會以後，我不敢拿起攝錄機拍攝，因為，

那聚會就如上述的情況一樣。 

 

影片：過去 20 年，由「多倫多機場教會復興」到 Todd Bentley 所帶來靈恩教會的混亂 

《聖經》清楚告訴我們，基督教信仰是一個「屬靈」的信仰，因為主耶穌曾在《約翰福音》說明：

神是個靈。 

 

約翰福音 4 章 24 節： 

「神是個靈（或無個字），所以拜他的必須用心靈和誠實拜他。」 

 

同樣，寫《約翰福音》的使徒約翰，亦在《約翰一書》中清楚教導門徒，並不是所有「屬靈」的彰

顯，都是來自《聖經》的神，相反，世上大部分的靈界彰顯，都是撒但和邪靈的工作。 

 

約翰一書 4 章 1 節： 

「親愛的弟兄啊，一切的靈，你們不可都信，總要試驗那些靈是出於神的不是，因為世上有許多假

先知已經出來了。」 

 

《哥林多前書》是記載最多聖靈工作彰顯的《聖經》經卷，使徒保羅在當中教導居住在哥林多的門

徒，不要單單渴慕屬靈的恩賜，也要追求愛，同時亦要明白聖靈是一位有秩序的神，神不會在一個

充滿混亂的聚會彰顯祂的工作，當運作聖靈的九大恩賜時，必須有秩序地一個一個人，按次序地進

行。 

 

哥林多前書 14 章 39 至 40 節： 
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「所以我弟兄們，你們要切慕作先知講道，也不要禁止說方言。凡事都要規規矩矩的按著次序行。」 

 

因為，當一個聚會失去秩序，人就不能在當中辨別出那是聖靈或邪靈的彰顯，容易因邪靈的工作而

令人招損，而不是從神得益，因此令聖靈憂傷而離開。 

 

 

 

所以近代的靈恩運動，當人擁有聖靈恩膏，並持續地有好見證的牧者，皆必然是一個懂得辨別聖靈

與邪靈工作的人，亦必定極為著重聚會時的秩序。這全為確保聚會裡所彰顯的靈，是聖靈而非邪靈，

這是讓與會者得著聖靈恩膏而受益的極重要因素。 

 

例如：已故的靈恩醫治聚會帶領者 Kathryn Kuhlman，與及現今靈恩界最有恩膏之一和教導非常出

色的醫治佈道家 ── Benny Hinn，皆極著重聚會時的秩序，使聖靈的恩膏能於聚會中自由釋放，

醫治病人及幫助有需要的人。並且，絕不容許任何人士在聚會中，不按程序或自由地大聲禱告、叫

囂、唱詩，或發出所謂的彰顯等，因而影響會眾無法專注於台上受聖靈恩膏的帶領者。 

 

   

 

甚至在 90 年代以前，雖然有好些靈恩教會，在聚會中皆出現如哥林多教會的混亂情況，但整體上，

最受教會界尊重的靈恩領導者，例如：Oral Roberts、Paul Cain、Rick Joyner、Bob Jones、John Wimber、

Kenneth Hagin、Kenneth Copeland、Casey Treat 等的聚會，皆非常有秩序。 
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但到 1990 年代，特別自 1993 年開始，由南非教會牧師 Rodney Howard Brown 所帶起的「神聖的喜

笑」（Holy Laughter）運動後，情況開始改變。 

 

   

 

此運動迅速影響全球的靈恩教會，因著在聚會裡，大量的參與者一經禱告後，都經歷了一種不能停

止的瘋狂大笑。事實上，發現經歷這種大笑的均為一些因事奉或人生正在燒燬的人，被神的靈醫治

所出現的彰顯現象。甚至影響到靈恩教會的巨頭人物，例如：Benny Hinn、Kenneth Hagin、Kenneth 

Copeland 和 Oral Roberts。 
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錫安教會日華牧師在教會主日聚會中，亦曾釋放相同的恩膏，令一些人出現相同的「神聖的喜笑」

彰顯。 

 

在 1996 年 5 月，Rodney Howard Brown 曾到香港舉辦為期一星期的全日聚會，因著日華牧師的鼓勵

下，幾乎全教會的活躍成員，皆參加了 Rodney Howard Brown 的聚會。但是，以當時教會肢體所見，

只有極少數參與的錫安教會肢體出現「神聖的喜笑」的彰顯。 

 

 

 

日華牧師曾就此於主日分享上解譯，因錫安教會極強調神話語的教導及擁有良好的事奉體制，大部

分肢體都不需要這種特殊的「情緒醫治」，但反觀在場其他教會的參加者，極多人出現「神聖的喜笑」
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的彰顯，甚至為數不少的人，因強烈的聖靈恩膏，出現了邪靈壓制的彰顯，例如：不能控制的身體

搖擺，做出各種古怪甚至邪教的動作；又例如在地上打坐、打滾、大叫大哭等，做出模仿中國神話

故事人物如「觀音」、「齊天大聖」或「關公」等動作；又或不能自控地好像游泳般，不斷在會場中

跑。明顯地，這等人皆因在場聖靈的恩膏，而出現邪靈在他們身上被迫彰顯的現象。但可怕的是，

竟然在場沒有人控制這種場面，亦沒有人為這些彰顯的人趕鬼，甚至認為那是聖靈彰顯的形式之一。 

 

其實日華牧師早於 1980 年代末分享「加拉太書之邪靈管道」時，即所謂多倫多復興出現的六年前，

在錫安教會的主日和家聚信息已教導有關趕鬼和邪靈工作的真理。明顯地，這些人乃因情緒問題，

甚至受邪靈壓制，才出現這些身體不受控的彰顯形式，而絕非因為這些人的屬靈品格良好而被神恩

膏。 

 

 

 

另外，在 1994 年 1 月開始，因受到「神聖的喜笑」彰顯運動的影響，在加拿大多倫多的「多倫多機

場教會」開始在聚會中出現「神聖的喜笑」彰顯，同時，亦大量出現不能控制的身體瘋狂搖擺， 

例如：如各種動物般的呼叫，包括狗叫、雞叫、獅子叫，亦有人在地上像狗一樣爬行，甚至有人把

繩索套於扮狗叫和爬行的人的脖子上，就像一個主人拉著一隻狗，極其褻瀆神所創造的人類高貴的

本性。但因為沒有人去辨別邪靈彰顯的工作，所以當時這些聚會全都是等候這等彰顯的出現。 

 



20140316   www.ziondaily.com 
 

 
 80 
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日華牧師早年在主日信息「加拉太書之搖滾樂」分享，即這種彰顯聚會出現的五年前已提到：當好

些人沉迷聽搖滾樂而被邪靈壓制，在神的恩膏下，或在趕鬼聚會中，皆會出現這些聚會裡的人相似

的身體擺動，模仿好像蛇的動作，或發出動物的哮叫聲。 

 

 

 

但全球很多靈恩教會領袖和基督徒，卻趨之若鶩從四方八面湧到「多倫多機場教會」聚會，希望經

歷這些彰顯，甚至把這種所謂的「恩膏」帶回自己的教會，特別在很多英語國家的靈恩教會皆受影

響，完全不懂分辨聖靈的恩膏和邪靈的彰顯。 

 

數年間，「多倫多機場教會」在一個只能容納約 120 人聚會的地方，卻曾有多達數十萬來自世界各地

的人參與聚會。然而，到了 1995 年，本來屬於「美國葡萄園運動」其下的「多倫多機場教會」， 

因當時「美國葡萄園運動」的領導人 John Wimber 看見教會內所出現的混亂，最後把「多倫多機場

教會」的名字從「美國葡萄園運動」中剔除。可是，這個如此混亂的所謂「更新運動」，卻一直不斷

擴展到全世界不同地方。 

 

而其中最著名的包括：美國佛羅里達州的布朗斯維爾彭薩科拉神召會（Brownsville Assembly of God in 
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Pensacola, Florida），在 1995 年至 2,000 年間曾有多達 400 萬人參與聚會。 

 

 

 

到 1998 年，這波運動開始出現了一顆「巨星」，即現今在靈恩教會界極為聞名的 Todd Bentley，當時

22 歲的 Todd Bentley，在一個名為「Fresh Fire Ministries」的基督教機構中分享自己的信主見證，得

到會眾極大的迴響，後來更成為了該組織的領導人，不斷帶領神蹟聚會，以神蹟醫治和恩賜運作聞

名。 

 

 

 

錫安教會亦曾在 2005 年分享了數個由 Todd Bentley 所說有關新族類的預言。到 2008 年，即 Todd 

Bentley 事奉十年後，Todd Bentley 被邀請到佛羅里達州的 Lakeland 舉行復興會半年，但其後卻被揭

發他與為自己生了三個孩子的髮妻離婚，並且與自己在事奉上的助手有婚外情，事件在靈恩教會界

引起極大震動。 

 

另外，Todd Bentley 在事奉後期，在不同的聚會中和他的新任太太並同工，亦在聚會出現「瘋狂搖頭」

的怪誕行徑，並聲稱受聖靈感動說預言，而不能受控地搖頭。 
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被國際靈恩教會界稱為使徒的 Peter Wagner 曾在 Todd Bentley 被揭發有婚外情的幾天前，為 Todd 

Bentley 按手並立他為使徒，並稱神會傾倒更高的能力來辨明真理與謬誤，可謂極之諷刺。 

 

 

 

YouTube 影片： 

I take the apostolic authority that God has given me and I decree to Todd Bentley: your power will increase, 

your authority will increase, your favor will increase, your influence will increase, your revelation will 

increase. 

 

我藉神賜給我的使徒權柄，向 Todd Bentley 頒布：你的能力會增加，你的權柄會增加，你得的恩惠

會增加，你的影響力會增加，你的啟示會增加。 

 

I also decree that a new supernatural strength will flow through this ministry A new life force will penetrate 

this move of God. 

我亦頒布新的超自然力量臨到這事奉，新的生命力會滲透神此次的運行。 
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Government will be established to set things in their proper order. 

政權會確立，讓事情井然有序。 

 

God will pour out a higher level of discernment to distinguish truth from error New relationships will 

surface to open the gates to the future. 

神會傾倒更高的能力來辨明真理與謬誤，新的關係會顯出，開啟未來之門。 

 

其實這種瘋狂搖頭和搖動身體，並像動物一般咆哮，並非所謂「多倫多復興」或 Todd Bentley 的聚

會中獨有，這現象，早在印度教及新時代宗教的聚會裡已非常普遍，所以明顯地這是一個邪靈的彰

顯形式之一。 

 

日華牧師曾藉錫安日報的「栽在溪水旁」的自傳，分享了一句有關舉世靈恩教會的總結： 

「舉世教會，暫沒有一間能夠舉辦一場安全的靈恩聚會。」因為普遍的靈恩教會，都不是以「似神」

成為目標，亦非以良好的生命見證和信仰榜樣去吸引未信主的人認識神。在一個神蹟聚會上，使人

得著醫治並不是他們的目的，他們真正的目的乃「成功」、「富足」、「人數多」及可以較同群的人「威

風」，甚至只為了每次聚會皆讓自己和會眾「感覺」興奮。聖靈恩膏的彰顯成為證明自己「了得」，

與及多人參與和大量奉獻收入的保證。 

 

 

 

雖然很多時候，這等神蹟佈道家或教會，初期都有一顆單純的信心和愛心，因而被神所恩膏，但大

多數的人在得著恩膏後，卻忘記了神，只希望每次聚會都按程序出現神蹟，到最後，神收回祂的恩

膏，而這些教會便只好繼續「假扮」神蹟出現，甚至邪靈彰顯亦照單全收，只求具吸引力和高收視

率。 
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在 2011 年，已經事奉超過 40 年，亦曾是「堪薩斯城先知運動」的發起人 Mick Bickle 牧師，發表了

一個 40 年來所見的驚人的結論，就是在過去的數十年間，八成在靈恩運動出現的所謂「神蹟彰顯」，

全是「假扮」或心理作用，目的只為求別人相信他們繼續被神恩膏。 

 

 

 

Mick Bickle 講道片段： 

I have been in revival, renewal Holy Spirit settings in many countries. 

我曾在許多國家參與聖靈復興或更新聚會。 

 

It’s the same people or people, folk or folk, no matter who, no matter what, no matter where. 

都是一樣的人，不論什麼民族和地點。 

 

Well, perspective No.1 

好，第一點： 

 

When the Holy Spirit touches you and it really is genuine, you may laugh. 

當聖靈真的觸摸你，你可能會笑， 

 

I mean it is real You may fall. You may shake. You may scream. 

我意思是真正的觸摸，你可能會倒下、顫抖或尖叫。 

 

And when the Holy Spirit comes on you it’s a precious and a genuine moment. 
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當聖靈降臨在你身上，這是一個珍貴和真實的時刻。 

 

but here’s what happens to some people, not everybody and they do this for several reasons. 

但有些人會經歷以下的事，不是每個人，他們這樣做有幾個原因。 

 

They think that if the Holy Spirit touches them one week and they laugh they are supposed to laugh every 

single meeting that somebody says, Come Holy Spirit for next three, four, five months until they wear out. 

他們認為如果聖靈觸摸了他們一週，而他們因而大笑，便以為應該在每次歡迎聖靈的聚會中大笑，

笑足三至五個月，直到他們累透。 

 

Most people kind of only do it three, four, five months I've watched this again forty years. 

大多數人會維持三至五個月，四十年來我不斷看見這現象。 

 

They kind of do it for a few months and they kind of “OK, did that.” 

他們做了幾個月，就覺得經歷了聖靈。 

 

And my thing is: don’t get there! 

我要說的是：不要落入這光景！ 

 

I have seen a lot of folks that were really into then they get cynical. 

我見過很多人沉迷在其中，變得憤世嫉俗。 

 

And I go: No, but when the Spirit touches you, then express it but don’t do the same expression when He’s 

not touching you for the next four months. 

我會回應：不，若聖靈觸摸你，表達出來，但不要在之後祂沒有觸摸你的四個月，一直做同樣的表

情。 

 

I said it’s a learned behavior that you don’t need to do. 

那是沒有意思的習慣行為。 

 

It’s like, you know, if I met somebody. 

就如我遇到某人， 

 

I met you first time and Hi, you know, what’s your name?  

譬如我首次遇見你問：「你好，你叫什麼名字？」 

 

You tell me your name and you crack a joke And it’s really funny and I break out laughing and you enjoy it 

and I enjoy it. 

你告訴我你的名字並開個玩笑，很有趣，我大笑，你我都盡興。 
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And so the next 100 times I meet you, I just break out laughing. 

所以接下來一百次見面，我都大笑。 

 

And you go: You know I’m really trying to tell you something. 

你會說：我真的想告訴你一些事。 

 

Now I’m laughing. 

但我繼續笑，說： 

 

I go: No, you really liked it when I laughed the first time we met when you know? 

不是嗎？我們首次見面時，你很喜歡我大笑。 

 

Yeah, but I got other things to say Don’t laugh every time I talk to you just when it really is genuine. 

是的，但我有其他事要說，不要每次我向你說話時都笑，只要在真正好笑時才笑。 

 

It's that in the last 20 years, I have concluded in manifestation meetings all over the world. 

過去廿年，我能總結說全球的靈恩聚會。 

 

Again I have been to several thousands of them, a couple thousand at least that 80% of them are not real 

but 20% of them are, 

我出席過數千個這樣的聚會，至少二千個，我能說八成是假的，只有二成是真的！ 

 

So people go: What? 80%? That's horrifying! 

人們問：什麼？八成？真可怕！ 

 

If you say that, people will be afraid of opening themselves to the Holy Spirit. 

你這樣說，人會害怕向聖靈打開自己。 

 

I go: No! 

我說：不！ 

 

What happens when people hear that I said that in different countries around the world.  

相反，當人聽到時，我在世界各地說過這番話。 

 

I get applauses for because people go: Wow! If somebody's got enough discernment to see what's really 

happening maybe there's hope to keep pressing in but if I have to believe all these I can't believe any of it. 

人反而鼓掌起來，因為他們說：哇！如果有人有能力去辨別諸靈，即是這些靈恩活動還有希望，相

反，若要我全盤接受，我可辦不到。 
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I go: You don't believe it all. 

我說：你不用什麼都信。 

 

You can enjoy it without believing all because you see some of it and I know the Holy Spirit not that well 

but well enough to know this He is really good at touching people. 

你可以享受其中，但不用盡信，我不算十分認識聖靈，但至少知道，祂很擅長觸摸人心。 

 

People said no, if you're to say that 80% people will be afraid. 

有人說：若你說八成是假的，人會很害怕。 

 

I go: Oh, He is really good at touching afraid people That's one of His expertise. 

我說：不，祂很擅長觸摸害怕的人，那是祂的專長。 

 

而著名的神蹟佈道家 Benny Hinn 亦於近年的某次分享上，猛烈抨擊這些運動為「假復興」，只是令

人感覺好和情緒高漲，實際是屬魔鬼的，且帶人遠離真理和主耶穌。 

 

Benny Hinn 講道片段： 

Let’s turn to Matthew chapter 24. I want to read verse 4 and 5. 

請翻到《馬太福音》第 24 章，我想讀第 4 至 5 節。 

 

Now, we all are hungry for the anointing of God We all want to see the Lord use us mightily in these last 

days And that is going to happen. 

這一刻，我們都渴慕神的恩膏，盼望神在末後日子大大使用我們，這將會發生。 

 

But precious people there’s something that is worrying some of us ministers and believers. 

但我所珍重的弟兄姊妹，近來好些事令我們很擔憂，包括事奉者與信徒。 

 

And that is false revivals false so-called revivals. 

就是關於假復興的事，是假的，卻被稱為復興。 

 

There are pastors here today that know what I’m talking about. 

在座好些牧者知道我在說甚麼。 

 

A few days ago, I heard about something happening in a city that people just go for because they really 

think it’s God. 

幾天前，我聽聞某城市發生了些事情，有人認為是來自神的，就蜂擁而至。 

 

That they think it’s God and God has nothing to do with it 

他們以為是屬神的，卻完全和神無關。 
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Let’s understand that the anointing of the Holy Spirit is precious and priceless. 

我們要明白聖靈的恩膏是寶貴和無價的。 

 

It is not cheap it is not to be displayed with foolishness. 

並不廉價，不該讓人愚昧地展示。 

 

You want the real anointing, don’t you? 

你們要真正屬神的恩膏，是嗎？ 

 

Yea! 

是！ 

 

Now Mathew 24:4 declares And Jesus answered and said unto them Take heed that no man deceive you. 

來讀《馬太福音》24 章 4 節：「耶穌回答說，你們要謹慎，免得有人迷惑你們。」 

 

Again verse 5, For many shall come in my name saying I am Christ and shall deceive many. 

第 5 節：「因為將來有好些人冒我的名來，說：我是基督，並且要迷惑許多人。」 

 

Look at verse 11. The scriptures go on to say And many false prophets shall arise and shall deceive many. 

跳去第 11 節，經文說：「且有好些假先知起來，迷惑多人。」 

 

Look at verse 24, the Word of God declares this warning And there shall arise false Christ and false 

prophets and shall show great signs and wonders insomuch that if it were possible they shall deceive the 

very elect. 

而第 24 節，神的話語警告說：「因為假基督、假先知將要起來，顯大神蹟、大奇事，倘若能行，連

選民也就迷惑了。」 

 

It’s amazing to me that the Lord mentions deception four times in one chapter. 

神竟然在這章《聖經》中，四次提到迷惑一詞。 

 

That’s it, you see when they lack truth they’ll believe a lie. 

你看，當人缺乏真理，就會相信謊言。 

 

They don’t want the knowledge of the truth they don’t love it. 

他們棄掉真理的知識，他們不愛真理。 

 

Read that last portion there. 

看看最後那段。 
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And with all deceivableness of unrighteousness in them that perish because they received not the love of 

the truth. 

「並且在那沉淪的人身上，行各樣出於不義的詭詐，因他們不領受愛真理的心。」 

 

That’s it, they have refused the love of the truth. 

就是了，他們拒絕了愛真理的心。 

 

They don’t want to hear the truth They just want to be, they just want to feel good. 

不願意領受真理，他們只在乎自我感覺良好。 

 

Let me feel this anointing I want the anointing because I feel high. 

我要感覺到恩膏，我要恩膏來使我亢奮， 

 

Don’t you dare insult the Holy Ghost like that! He’s not here to give you a high He’s here to bring you to 

the cross of Jesus in brokenness and repentance. 

你們竟敢如此侮辱聖靈！祂不是來使你亢奮，祂來是要領你們，到主耶穌的十字架破碎和悔改。 

 

The minute people lack truth they get into the emotional realm. And the emotional is the door to the 

demonic. 

當人缺乏真理就會進到情緒的領域，而情緒化是通向邪靈的大門。 

 

Listen to me carefully, In James chapter 3 we’ll read that the emotional leads to the demonic, 

請留心聽我說，我們會讀到《雅各書》第 3 章，提到情緒化領人到邪靈那裡， 

 

So well, I’ll show you James chapter 3 verse 13, 14, 15 Mr. Brock please. 

我會證明給大家看，《雅各書》第 3 章 13、14、15 節，Brock 先生請讀出來。 

 

Who is a wise man and endued with knowledge among you. 

「你們中間誰是有智慧有見識的呢？」 

 

Knowledge, the truth, the truth, the truth. 

知識，真理、真理、真理。 

 

Keep going. 

請繼續。 

 

Let him shew out of a good conversation his works with meekness of wisdom. 

「他就當在智慧的溫柔上顯出他的善行來。」 
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meaning a good life. 

意思是美好的生命。 

 

But if ye have bitter envying. 

「你們心裡若懷著苦毒的嫉妒……」 

 

Stop, stop, stop. 

停，停一停。 

 

If you have bitter envying meaning your emotions take over. 

心懷苦毒的嫉妒指人被情緒帶領了。 

 

Right, 

是的， 

 

See, the first verse says make sure there is truth in your life. 

你們看到頭一節說，要有真理在你們生命當中。 

 

The second verse says what? 

第二節說甚麼？ 

 

But if you have bitter envying and strife in your hearts glory not and lie not against the truth. 

「你們心裡若懷著苦毒的嫉妒和分爭，就不可自誇，也不可說謊話抵擋真道。」 

 

Lying not against the truth! Don’t think your emotional state is declaring the truth of God’s Word. 

不可說謊話抵擋真道，別以為你的情緒化是在宣講神話語的真理。 

 

Keep going. 

請繼續。 

 

This wisdom descendeth not from above but is earthly. 

「這樣的智慧不是從上頭來的，乃是屬地的。」 

 

And, 

還有呢？ 

 

sensual and devilish, 

「屬情慾的，屬鬼魔的。」 
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Thank you! 

謝謝！ 

 

Meaning it leads to the demonic. 

意思是領人進入屬鬼魔的領域。 

 

Right. 

不錯！ 

 

Did you see that in the Bible? 

你們從《聖經》看到嗎？ 

 

He said this wisdom, this emotional state when people become taken by their emotions because they lack 

truth it leads into things that are devilish. 

祂說這些智慧、情緒的狀態，是人被情緒佔據了，因為他們缺乏真理，會帶領人進到屬鬼魔的事情。 

 

就好像神蹟佈道家 Benny Hinn 所講，在末後的日子，信主其實會得到很多利益和成功感，所以，很

多人明明沒有聖靈的恩膏，都會隨從自己的私慾，裝假有聖靈的恩膏，是為了得利，但到最後，卻

完全被邪靈帶領，這就如同日華牧師在「栽在溪水旁」的自傳所講：「舉世教會，暫時沒有一間能夠

舉辦一場安全的靈恩聚會。」 

 

因為他們讓聚會被人的情緒佔據，令邪靈進佔了整個聚會，而毀了很多人的信仰和一生的幸福。 

 

彼得後書 2 章 1 至 3 節： 

「從前在百姓中有假先知起來，將來在你們中間也必有假師傅，私自引進陷害人的異端，連買他們

的主他們也不承認，自取速速的滅亡。將有許多人隨從他們邪淫的行為，便叫真道因他們的緣故被

毀謗。他們因有貪心，要用捏造的言語在你們身上取利。他們的刑罰，自古以來並不遲延；他們的

滅亡也必速速來到（原文是不打盹）。」 

 

彼得後書 2 章 12 至 22 節： 

「但這些人好像沒有靈性，生來就是畜類，以備捉拿宰殺的。他們毀謗所不曉得的事，正在敗壞人

的時候，自己必遭遇敗壞。行的不義，就得了不義的工價。這些人喜愛白晝宴樂，他們已被玷污，

又有瑕疵，正與你們一同坐席，就以自己的詭詐為快樂。他們滿眼是淫色（原文是淫婦），止不住犯

罪，引誘那心不堅固的人，心中習慣了貪婪，正是被咒詛的種類。他們離棄正路，就走差了，隨從

比珥之子巴蘭的路。巴蘭就是那貪愛不義之工價的先知，他卻為自己的過犯受了責備；那不能說話

的驢以人言攔阻先知的狂妄。這些人是無水的井，是狂風催逼的霧氣，有墨黑的幽暗為他們存留。

他們說虛妄矜誇的大話，用肉身的情慾和邪淫的事引誘那些剛才脫離妄行的人。他們應許人得以自

由，自己卻作敗壞的奴僕，因為人被誰制伏就是誰的奴僕。倘若他們因認識主救主耶穌基督，得以

脫離世上的污穢，後來又在其中被纏住、制伏，他們末後的景況就比先前更不好了。他們曉得義路，
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竟背棄了傳給他們的聖命，倒不如不曉得為妙。俗語說得真不錯：狗所吐的，他轉過來又吃；豬洗

淨了又回到泥裡去滾；這話在他們身上正合式。」 

 

大家可有留意，這個「假復興」，正應驗這一段經文所講，他們像狗和豬一樣，其實全都是神所責備

的。在《聖經》的《約珥書》形容，當神的靈澆灌凡有血氣時，並不是讓人扮狗扮豬，而是說方言

和說預言。 

 

約珥書 2 章 28 至 29 節： 

「以後，我要將我的靈澆灌凡有血氣的。你們的兒女要說預言；你們的老年人要做異夢，少年人要

見異象。在那些日子，我要將我的靈澆灌我的僕人和使女。」 

 

我們的敵人，亦知道牠的根基是甚麼。然而，於基督教中，許多基督徒卻不知道信仰為了什麼？ 

神賜下救恩是為了什麼？這是因為我們不懂得保守自己的心，亦不知道我們的內心就是神所珍惜。

為何我們不像禽獸般憑著情慾過一生？為何我們和禽獸不同，有著良心？為何我們有理智？為何我

們眼所觀看的事物，會浮現真、善、美這些字眼？為何我們會說各樣的美善在世上？因為這是神所

賜予，亦希望我們能像祂。 

 

 

 

但於靈恩聚會中，竟然是邪靈彰顯給你看，這些人所行的方向是：一些像狗、一些像雞、一些像蛇。

這是撒但所喜歡的，而神卻絕不喜歡。你何曾於數千年歷史的舊約聖殿中，看見過這等事情？沒有，

新約也沒有，將來永恆亦然。然而，為何他們卻走上歪路？ 

 

基督徒，你們得知道，這些基督徒既可讓聚會扭曲至這樣子，你能夠想像，於現實生活中，當他們

要植入晶片（Chips）時，初時，於意識上或因第一次聽見而有抗拒，但在於普世許多基督徒，他們

不知道出生的目的、救恩的目的和神於其生命中所建立的目的。 

 

目光一轉，別人包裝一下以後，他們便會搶著植入晶片了。當我們按著一直所走的路前進，沒有離

開我們的根基的話，我們的力量便一直存於此處，神的聖靈、神的祝福便會在我們身上，我們的敵

人，亦因牠知道其根基，所以能於過去數百年間「牧養」全人類，就如牧養動物、畜牲一般。 

 

《啟示錄》亦提及，因毛衣人懂得這竅門，因此，他們懂得於這方向而得著能力，甚至能成為敵基
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督的敵人。所以，我們看到一個事實，如果我們知道我們的根基、我們的原理的話，就如敵人和撒

但的爪牙，他們能將一件接一件的事物數碼化，將牠所學的經驗之談變換作最重要的貨幣。 

 

因為貨幣將會如《聖經‧啟示錄》清楚告訴我們。它將會是統治全世界的脈絡，666 系統將會是統

治全世界的最主要脈絡。為什麼牠會把一件又一件的事物數碼化，直至到最後才會數碼化貨幣？ 

因為，他們完全知道那個時間及人的反應與及會有的現象，而並且知道如何統治這些無知的人。 

 

但弟兄姊妹，我想讓你知道，我們同樣去牧養神的羊群。我們經過這麼多次的經驗，知道聖靈是如

何去祝福一個聚會、如何去祝福我們、怎樣賜能力給我們、帶領我們、怎樣給予我們方向，並且如

何印證我們。 

 

 

 

我們一次又一次看到這些根基，知道能力是從哪裡的時候，即使在將來，弟兄姊妹，我們成功、富

足、擁有可能是無限的資源、甚至是我們的金錢如天上那樣多。但我們仍要知道，我們的根基都是

源自我們的良心，永遠不會讓這些東西去敗壞我們的良心。我們亦不會讓權力、成功，去敗壞我們

的良心。我們知道，人若賺得全世界，若賠上了自己的性命，又算是什麼？ 
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我們若理解這個根基時，那麼到最終，我們仍然會像小孩子一樣來到神的面前。我們的資源多了、

時間多了，我們便決定一生更密集地去事奉神。我們將更多時間，投資在屬靈的事物上。假如你知

道你的根基在哪裡的時候，你走到最後終結時，都只會得到神給予你更大的祝福！ 

 

最後，我想每一個人也和三個人說：「我會得到神給我更大的祝福的！」 

 

 

 

我們學到任何事情，我們都一起歡呼、鼓掌去多謝神！ 

 

 

─ 完 ─ 


